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			Inclúyete, primer equipo canario en participar en el Campeonato de España de Pádel para personas con discapacidad intelectual
			
		
				
	Los aruquenses disputarán este fin de semana el Nacional FEDDI que reunirá en Valencia a 161 deportistas de 22 clubes y 11 comunidades autónomas





Arucas, a 10 de abril de 2024-. El Club Deportivo Inclúyete se ha propuesto seguir haciendo historia. Como ocurriera en 2021 en baloncesto y en petanca el año pasado, este equipo aruquense sin ánimo de lucro representará a Canarias en el Campeonato de España de Pádel que FEDDI, junto a la Federación de Pádel de la Comunidad Valenciana, organiza este fin de semana en las instalaciones de Sportcity Premium. Será la primera vez que un conjunto del archipiélago para deportistas con discapacidad intelectual debute en la cita de mayor nivel del país que reunirá a 161 deportistas de 22 clubes y 11 comunidades autónomas.




Los del norte de Gran Canaria se desplazarán este jueves a Valencia, vía Madrid, y el esperado debut se producirá el viernes a las 16:30 hora canaria. Dirigidos por Pedro Ferrera y con Domingo García como delegado, Ismael Sosa y Domingo Santana han quedado encuadrados en el Grupo D y debutarán ante los madrileños Asier Gálvez y Miguel Castillo, de El Molino. A las 19:45 se medirán a los también madrileños Antonio Aparicio y Cristian Guijarro, de Fundación Ser. Completarán la fase inicial de grupos el sábado a las 10:45 ante Rubén González y Francesco Nicolosi, del Unitts valenciano.




Además, Aday Déniz y Kevin Hernández lo harán en el Grupo A. El primer partido será el viernes ante Óscar Ramos y Juan José Maiz, del Aspadif de Castilla-La Mancha. Completarán la primera jornada a las 19:00 con Daniel Pons y Pablo Gutiérrez, del Unitts valenciano. El sábado lo harán ante los murcianos José Luis Olivares y Juan Manuel Gea. En función de los resultados logrados por cada una de las parejas obtendrán el billete al cuadro final o al de consolación. 




La participación de Inclúyete en el Nacional FEDDI de Pádel es un nuevo hito para el deporte canario. A lo que nos tienen acostumbrados los aruquenses, quienes en 2021 debutaron por todo lo alto en el campeonato de baloncesto proclamándose campeones de España.Un evento que precisamente se desarrolló en Valencia. Y también en petanca, disciplina en la que se hicieron con el bronce en la cita celebrada el año pasado en la localidad extremeña de Almendralejo. Inclúyete continúa así visibilizando el deporte adaptado y protagonizando más páginas del deporte para para personas con discapacidad intelectual.




El entrenador Pedro Ferrera señala que “viajamos con muchísima ilusión y con las ganas de disfrutar al máximo de la experiencia. El pádel es la modalidad deportiva más reciente que hemos incorporado en el club, hace poco más de un mes. Se ha unido a la de baloncesto, que también tengo la fortuna de dirigir, a la de fútbol sala, petanca y a la de fútbol. Todas ellas nos aportan una gran alegría y con ellas promocionamos el acceso gratuito a la práctica deportiva y a la actividad física de manera saludable”. Además, destaca que “nuestro mayor hito es fomentar la inclusión, educar en valores y en igualdad a través del deporte. Demostrar y visibilizar ante la sociedad que no somos ni más, ni menos. Que somos iguales. El esfuerzo, la entrega, el espíritu de superación, el compañerismo, la amistad y todo lo que nos demuestran a diario nuestros deportistas son los principales e inmejorables motivos para seguir creciendo. Ahora ponemos rumbo a Valencia con la felicidad por delante”.
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			La Asociación Española de Desalación y Reutilización desmonta 10 mitos sobre el agua desalada
			
		
				
	La Asociación Española de Desalación y Reutilización (AEDyR) ha elaborado un documento en el que se desmontan falsos mitos que se han mantenido en el tiempo sobre la producción de agua desalada





Madrid, 10 de abril de 2024. La Asociación Española de Desalación y Reutilización de Aguas (AEDyR) ha elaborado un documento en el que se argumentan diez certezas sobre la desalación de agua y se desmontan falsos mitos que sobre este proceso se han mantenido en el tiempo.




Son estas:




1. El agua desalada NO es cara. Actualmente, el coste de producir agua desalada procedente del mar oscila entre 0,5 y 1,0 € por metro cúbico (1.000 litros). Y el coste de desalar agua salobre es aún más bajo: 0,3 y 0,5 €. En ellos se incluyen la amortización de la infraestructura, la operación, el mantenimiento y la energía, que supone el mayor porcentaje de los costes. Si se traduce a litros, un litro de agua desalada cuesta entre 0,0003 y 0,0010 euros.




Este coste la convierte en un recurso hídrico adecuado para su uso como agua para abastecimiento, para riego agrario y para diversos usos industriales, ya sea como agua de servicio o como materia prima.




2. La desalación NO consume mucha energía. El consumo energético de una planta desaladora está actualmente en el entorno de los 3 kWh/m3, es decir, que se necesitan 0,003 kW para producir un litro de agua dulce.




Eso significa que el consumo de energía necesario para producir el agua desalada de mar para una familia de cuatro miembros durante un año es igual al consumo durante ese tiempo del refrigerador de esa familia. O, teniendo en cuenta que el consumo medio diario de esa familia sería de 600 litros, si toda el agua que se precisa en su vivienda fuera agua desalada del mar, el consumo eléctrico diario asociado sería de 1,8 kWh, que equivale al que consume un equipo de aire acondicionado para calentar o enfriar una habitación durante 1-2 horas.




3. La desalación NO tiene un impacto relevante sobre el medio marino. Las evidencias y los estudios científicos demuestran que el vertido del concentrado de las desaladoras, conocido popularmente como salmuera, no tiene un impacto significativo en el medio marino. La dilución y los sistemas de difusión proyectados que utilizan las plantas desaladoras garantizan que a muy pocos metros del punto de vertido el concentrado no se distinga del agua de mar en términos de salinidad y calidad del agua.




A ello se une el estricto control al que están sometidas todas las grandes desaladoras en España. Antes de su construcción tienen que tener autorizada la Declaración de Impacto Ambiental para que puedan funcionar. En dicha declaración se establece el lugar y forma de vertido del concentrado. Hay múltiples formas de realizar este vertido para no afectar a las especies sensibles, como la selección de la zona más apropiada, el número y tipo de difusores, la velocidad y ángulo de salida a través del difusor, o la dilución previa con agua de mar.




Asimismo, todas las desaladoras de agua de mar cuentan con estrictos planes de vigilancia ambiental realizados por universidades y organismos independientes para garantizar la ausencia de impactos sobre el medio marino. Incluso existen evidencias de incremento de vida de especies sensibles a la calidad de las aguas en los vertidos de las desaladoras, debido al incremento de oxígeno en la zona, lo cual paradójicamente aumenta la pesca en el punto de vertido.




También es necesario tener en cuenta que el agua desalada, tras sus distintos usos (consumo humano, riego, industrial), acaba en el mar igual que el concentrado, por lo que se trata de un ciclo cerrado.




4. España es pionera y posee amplia experiencia y conocimiento sobre la construcción y manejo de desaladoras. España lleva construyendo desaladoras desde hace 60 años. La experiencia y el conocimiento adquiridos sobre su construcción y manejo, y la acertada política de asociación y participación en concursos internacionales, han conducido a que las empresas españolas estén a la vanguardia de la desalación a nivel mundial, ganando concursos para la construcción y operación de plantas por todo el mundo. Nuestras empresas construyen, suministran equipos y operan plantas en países de los cinco continentes, como Australia, Chile, Argelia, Arabia Saudí, Israel, Estados Unidos, Omán, Reino Unido o China.




Muchas grandes plantas desaladoras españolas cuentan con las tecnologías más innovadoras para su funcionamiento y son visitadas con frecuencia por delegaciones de otros países que quieren conocer sus instalaciones y su experiencia.




5. El agua desalada se utiliza en agricultura e industria, además de su uso mayoritario como agua potable. Más del 21% del agua desalada que se produce en España se utiliza para la agricultura, lo que demuestra su viabilidad técnica y económica. De hecho, la consumen la mayor parte de las comunidades de regantes e industrias agrícolas del sureste español y las islas. Y está demostrado, a través de numerosos estudios científicos realizados en comunidades de regantes con una larga trayectoria en el uso de agua desalada, que regar con ella incrementa la productividad y calidad de los cultivos. Todos los potenciales problemas técnicos que podrían producirse (presencia de algunos iones potencialmente sensibles para algunos cultivos o el desequilibrio iónico del agua) tienen actualmente soluciones técnicas y económicamente viables que prácticamente no impactan en el precio final.




En general, el usuario agrícola mezcla el agua desalada con agua procedente de otros orígenes para reducir su precio y de paso equilibrarla químicamente. Pero en los cultivos de invernadero de alto valor añadido, el coste del agua no supone más de un 5% de los costes de producción, y la productividad económica de esa agua supone entre 5 y 7 € por m3, demostrando que sería viable incluso el riego de estos cultivos con agua desalada pura. La gran ventaja es que la desalación permite a los agricultores disponer de agua sin depender de la climatología, lo que asegura la producción y posibilita su planificación.




En industria, el agua desalada se utiliza en múltiples procesos, como agua de servicio, en calderas o vapor, en la industria petroquímica o en la fabricación de microchips, y también como materia prima, por ejemplo, para la producción de bebidas, zumos, aguas embotelladas no minerales, cervezas…




6. El agua desalada tiene buen sabor y excelente calidad. Con las tecnologías de desalación que se utilizan actualmente, el agua que se obtiene tiene el mismo contenido de sales que el agua potable, pues cumple estrictamente el real decreto de aguas potables español (RD 3/2023), así como la Directiva Europea 2020/2184, origen del primero. Y no solo cumple con los estándares de calidad de agua potable, sino que, adicionalmente, al ser tratada con la tecnología de ósmosis inversa para la eliminación de las sales, esta barrera de filtración descarta cualquier tipo de contaminante, tanto químico como biológico (virus y bacterias), y también los contaminantes emergentes, garantizando así una calidad y seguridad extraordinarias, superiores, de hecho, a la que se obtiene en las plantas potabilizadoras con tecnologías convencionales de tratamiento, las cuales es probable precisen tratamientos adicionales para cumplir la actual normativa en referencia a estos últimos.




Tras su paso por las membranas de ósmosis inversa, el agua consta de tal pureza que se puede producir agua “a la carta” durante la remineralización, añadiendo aquellos nutrientes que sean necesarios según las recomendaciones de las autoridades sanitarias españolas, europeas y de la Organización Mundial de la Salud. Incluso, al venir dada la palatabilidad del agua fundamentalmente por su contenido en carbonatos, durante este último paso, se pueden crear aguas con diferentes matices de sabor.




7. El concentrado de las desaladoras NO tiene componentes tóxicos. El concentrado de las desaladoras es simplemente agua de mar que no ha pasado a través de las membranas de ósmosis inversa.




Las desaladoras de agua de mar producen aproximadamente 40-45 litros de agua dulce por cada 100 litros de agua de mar captada. Los 55-60 litros que no atraviesan las membranas de ósmosis inversa contienen la misma cantidad de sales que había en los 100 litros de agua de mar de partida. El contenido en sales es el mismo, pero su concentración aumenta porque el volumen de agua es menor. Por ello, si el agua de mar contiene unos 38 gramos de sal en cada litro de agua, el concentrado pasará a 70 gramos de sal por litro. Aproximadamente dos cucharadas de sal por litro de agua.




El concentrado no contiene ningún componente que no exista ya en el agua de mar y, además, no puede contener ningún elemento tóxico que se pueda adicionar durante el proceso. Esto es así porque la normativa impide la adición de cualquier sustancia no autorizada en los tratamientos de potabilización, como es el caso de las plantas desaladoras o la de cualquier otra planta potabilizadora (ETAP).




En la actualidad, hay estudios y proyectos que consideran que el concentrado puede convertirse en una oportunidad económica para el sector de la desalación y contribuir a la economía circular, dado que se puede aprovechar para el desarrollo de otras actividades económicas, como, por ejemplo, la generación de electricidad o la acuicultura. Existen proyectos orientados a la recuperación de la energía osmótica de la salmuera y de producción de la conocida como Energía Azul, así como proyectos cuyo objetivo es la valorización económica de este concentrado mediante la recuperación de ciertos compuestos de alto valor (brine mining) para su utilización industrial.




8. Las desaladoras NO emiten CO2. Las plantas desaladoras no tienen ninguna emisión directa de gases a la atmósfera. Sí consumen energía eléctrica de la red eléctrica nacional y, por tanto, las emisiones de CO2 que pudieran ser asociadas indirectamente a la desalación serán aquellas que procedan de los sistemas de producción de energía de la red y del componente que estos tengan de energías fósiles y renovables, al igual que cualquier otra industria o actividad económica.




Por tanto, si el porcentaje de energía renovable de la red eléctrica nacional aumenta, las emisiones de CO2 que pudieran ser asociadas indirectamente a la desalación, disminuirán.




9. La desalación ES una de las soluciones para la lucha contra la sequía y los efectos del cambio climático. La desalación de agua es una solución más y un complemento para resolver los problemas generados por la sequía y el estrés hídrico, junto a medidas como el ahorro de agua, la reducción de pérdidas en redes y la reutilización de las aguas residuales regeneradas y los trasvases que técnica y socialmente puedan hacerse. La desalación tiene las ventajas de que no depende de la climatología, pues se alimenta de una fuente inagotable de agua, la de los mares y océanos, y se puede instalar donde se produce el déficit.




Además, las plantas desaladoras cumplen la función de ser instalaciones que aseguran el abastecimiento a la población, aunque puedan estar paradas o con un porcentaje de uso Inferior al 100% en periodos en los que se use agua de fuentes naturales, si las hubiese.




10. La desalación ES una actividad sostenible. El agua de la Tierra no se crea ni se destruye, solo se transforma, se contamina y se descontamina durante el ciclo hidrológico. Las moléculas de agua que consumimos en la actualidad se crearon hace millones de años. La producción de agua dulce a partir de agua de mar mitiga los efectos del cambio climático sin mermar los recursos de agua continentales, tanto superficiales como subterráneos. Así lo reconoce la Unión Europea, que ha incluido la desalación dentro de las actividades alineadas con la Taxonomía Verde Europea.




La desalación también se alinea con el objetivo de adaptación al cambio climático y contribuye directa o indirectamente a la consecución de la mayoría de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030.




Además, el sector está comprometido con la mejora continua de la sostenibilidad de esta tecnología. Esto se logra mediante el uso creciente de energías renovables, la optimización del proceso de devolución del concentrado de agua de mar para minimizar cualquier impacto ambiental, la reducción significativa del consumo energético y la búsqueda de formas de revalorizar el concentrado, entre otras iniciativas.
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			Mogán impulsa las I Jornadas de Educación Vial en Centros Educativos
			
		
				
Durante el segundo Consejo Escolar Municipal (CEM) de Mogán del curso 2023-2024 celebrado este miércoles 10 de abril, la concejala de Educación, Emily Quintana, y el equipo profesional del área han dado a conocer a la comunidad educativa el nuevo proyecto de seguridad vial que desean llevar a las aulas con la colaboración de la Policía Local de Mogán. Se trata de las I Jornadas de Educación Vial, dirigidas a alumnado de 2º, 4º y 6º de Primaria.




El proyecto verá la luz este mes de mayo. “Tenemos muchas ganas de empezar porque era uno de los objetivos que nos poníamos a principio de curso” apunta Quintana, señalando que estará a disposición de los centros educativos del municipio que deseen ser partícipes.




Las I Jornadas de Educación Vial constarán de cuatro sesiones teóricas en las que, según ha explicado la edil, “los agentes de la Policía Local van a impartir el temario de manera muy dinámica”. También habrá una quinta, pero esta será totalmente práctica y se llevará a cabo en los patios de los respectivos centros educativos, donde el alumnado podrá aplicar lo aprendido en un circuito.




Otros asuntos




En el CEM también se ha realizado el seguimiento de servicios municipales como el de Atención Temprana, que actualmente atiende a 49 menores de entre 0 y 10 años incluyendo logopedia, psicopedagogía, psicomotricidad, terapia ocupacional y psicología. Del mismo modo, sobre el Programa de Prevención del Absentismo Escolar del curso 2023-2024  y talleres como los de ‘Fomento de hábitos de estudio’ – dirigidos a alumnado de 3ª de Primaria– y ‘Tiempo en Familia’, basado en la atención y asesoramiento individualizado con las familias más vulnerables.




Con los representantes de los centros educativos se han tratado también otras acciones, como las charlas impartidas en los centros educativos por profesionales de la Zona de Salud Básica de Mogán y proyectos como Applíca-t, impulsado mediante convenio entre el Ayuntamiento de Mogán, la Fundación Universo Unido y la academia la academia El Búho Inquieto: Centro Enseñanza y Gabinete Multidisciplinar para poner a disposición de las familias clases de refuerzo escolar. 




Destaca también el proyecto ‘Cámara, Claqueta y Acción’ que tiene como finalidad concienciar contra el acoso escolar mediante la implicación directa del alumnado, que protagoniza cortometrajes relacionados con el tema.




Quintana también ha dado cuenta del Aula Enclave del municipio, que arrancó su actividad el pasado mes de febrero cumpliendo así con las reivindicaciones de las familias de menores con necesidades específicas de apoyo educativo (NEAE).




En este segundo CEM ha participado profesorado y directivas de los centros educativos del municipio, el inspector de educación de la zona, representantes de proyectos educativos externos,  profesionales de la Zona de Salud Básica de Mogán y, por primera vez, la directiva del Colegio Noruego de Gran Canaria con sede en el municipio.
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			Canarias se posiciona como el lugar idóneo para el desarrollo del sector aeroespacial
			
		
				
	Pablo Rodríguez ha mantenido un encuentro con la secretaria general de Innovación y el subdirector general del PERTE Aeroespacial para afianzar la colaboración institucional y convertir a las islas en referente internacional
	El departamento está impulsando procedimientos para el desarrollo de proyectos tecnológicos, y la mejora y expansión de las infraestructuras aeroportuarias actuales para albergar mayor actividad de investigación y desarrollo





El consejero de Obras Públicas, Vivienda y Movilidad del Gobierno de Canarias, Pablo Rodríguez, ha mantenido un encuentro con la secretaria general de Innovación del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, Teresa Riesgo, y el subdirector general del PERTE Aeroespacial, Héctor Guerrero, para continuar impulsando el desarrollo del proyecto ‘Canarias Aeroespacial’ y afianzar la colaboración entre ambos organismos y empresas del sector con el objetivo de convertir al Archipiélago en un referente a escala internacional.

En este sentido, Pablo Rodríguez ha destacado la importancia de generar oportunidades en Canarias a través de sectores disruptivos en el ámbito de la innovación, por su capacidad para generar empleo de alto valor, contribuyendo, además, a que el talento que se genera en nuestro archipiélago pueda quedarse en las islas y permita generar riqueza.

“Canarias cuenta con unas condiciones meteorológicas y orográficas extraordinarias para impulsar proyectos en este ámbito, así como con prestigiosos centros de investigación y dos grandes universidades generadoras de talento, que permitirán atraer a nuevas empresas tecnológicas y contribuir a la diversificación de nuestra economía”, apuntó Rodríguez.




La Consejería está liderando, en este ámbito, el establecimiento de procedimientos estables de cooperación para el desarrollo de proyectos tecnológicos; así como la mejora y expansión de las infraestructuras aeroportuarias actuales para albergar mayor actividad de investigación y desarrollo, y establecer una coordinación entre la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA) y organismos europeos para alinear regulaciones y garantizar estándares de seguridad.




En esta línea, la secretaria general de Innovación, Teresa Riesgo, ha añadido que “Canarias cuenta con el ecosistema exacto para potenciar el desarrollo económico de un sector en auge que favorecerá la explotación del espacio para la observación de la Tierra, las comunicaciones o la seguridad”. 




[image: ]



Asimismo, Riesgo ha apuntado que, dentro del PERTE Aeroespacial, el Ministerio ha desarrollado un plan, aprovechando las posibilidades que tienen las islas, denominado ‘Desarrollo aeroespacial en el Atlántico Sudoccidental’, por las posibilidades que ofrece la región, destacando como el ejemplo a la isla de Fuerteventura, con el desarrollo de pruebas con vehículos no tripulados. 




En este sentido, ambas entidades han abordado el estado del proyecto canario que facilitará el uso de drones o aeronaves no tripuladas que serán destinadas a la extinción de incendios mediante tecnologías innovadoras.

“El sector público y el sector privado están caminando de la mano para avanzar en esta iniciativa, que ya tiene fondos asignados, y del que aún se precisa buscar una ubicación donde instalar esas aeronaves”, ha indicado Rodríguez. 




Tras la sesión de trabajo, la secretaria general de Innovación se ha sumado a una reunión, encabezada por el viceconsejero de Infraestructuras, Francisco González, y la directora general de Transportes, María Fernández, en la que también ha participado el director general de Proyectos Estratégicos del Gobierno canario, David Pérez Dionis, y representantes de otras administraciones públicas canarias y del clúster aeroespacial, con el objetivo de conocer propuestas e ideas de inversión de empresas del sector en el archipiélago. 




Entre las empresas asistentes al encuentro destacan Aerolaser, Singular Mobility, Bluenest o Xreality.
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			2.000 mosqueros son entregados en Tunte para combatir a la mosca de la fruta
			
		
				
	La iniciativa, que se desarrolla en dos fases, arrancó en Tunte con la entrega de casi 2.000 ‘mosqueros’ o trampas
	Finalizada la campaña, en la que se han invertido 60.000 euros, se habrán entregado alrededor de 20.000 mosqueros





Gran Canaria, 10 de abril de 2024. Hoy miércoles 10 de abril el equipo técnico de la Consejería de Sector Primario y Soberanía Alimentaria del Cabildo de Gran Canaria entregó, en las instalaciones del Centro Cultural Pancho Guerra de Tunte, las trampas de la primera fase de la campaña contra la mosca de la fruta. Se trata de una campaña de protección vegetal que la Consejería de Sector Primario y Soberanía Alimentaria activa cada año, para el control de la plaga Ceratitis capitata, conocida como ‘mosca de la fruta’.




La plaga afecta a la mayoría de los árboles frutales que se cultivan en la isla: albaricoquero, duraznero, melocotonero, nectarina, peral, ciruelo, manzano, mango, guayabo, níspero, caqui e higuera, naranjo y mandarina.




La campaña consiste en la entrega gratuita de trampas o ‘mosqueros’ que el Cabildo financia íntegramente y entrega a los productores de fruta que las han solicitado. La primera fase del reparto de trampas-mosqueros es en Tunte, en coordinación con su Ayuntamiento, para llegar a tiempo a la temporada de albaricoques de la zona, ya que es el frutal de maduración más temprana. La segunda fase se hará efectiva con la entrega en mayo del resto de trampas y tendrá lugar en las instalaciones de la Granja Agrícola Experimental del Cabildo de Gran Canaria.




Las trampas-mosqueros, que se colocan en los árboles de forma muy sencilla, tienen una tapa superior impregnada en insecticida, por lo que los usuarios deben poseer el carnet de manipulador de productos fitosanitarios para manejarlas. Las trampas, de forma cónica y color amarillo, contienen además un atrayente para las moscas y un sistema que impide a la mosca volver a salir; el diseño garantiza que ni el usuario ni la fauna auxiliar puedan entrar el contacto con el producto.




Esta campaña de control de la ‘mosca de la fruta’ va destinada a personas físicas o jurídicas, titulares de explotación agrícola en propiedad o en alquiler y siempre que tengan un mínimo de cuarenta árboles de las especies frutales siguientes: albaricoquero, duraznero, melocotonero, nectarina, peral, ciruelo, manzano, mango, guayabo, níspero, caqui e higuera, naranjo y mandarina.



		Tags: cabildo de gran canaria Centro Cultural Pancho Guerra Mosca de la fruta Mosqueros noticias de gran canaria san bartolome de tirajana Sector Primario tunte
			



	
				Gran Canaria
	

			
			
				[image: ]							

		

			
		
			10/04/2024
					

		
			El jurado de Masterchef, Pepe Rodríguez, presente en la 11ª edición de la Feria Gran Canaria Me Gusta
			
		
				
	Las entradas para asistir a la feria, que tendrá lugar del 19 al 21 de abril en Infecar, ya están a la venta en feriagrancanariamegusta.es
	La feria cuenta en esta edición con la participación de 81 empresas y 19 ayuntamientos, lo que supone un 33% más que en 2023





Gran Canaria, 10 de abril de 2024. Todo preparado para que el próximo fin de semana, del viernes 19 al domingo 21 de abril, vuelva a Infecar el evento de referencia del producto de nuestra isla, la Feria Gran Canaria Me Gusta.




Promovida y financiada por el Cabildo de Gran Canaria y organizada por Infecar Feria de Gran Canaria, en colaboración con la consejería de Desarrollo Económico, Industria, Comercio y Artesanía y la consejería de Sector Primario, Soberanía Alimentaria y Seguridad Hídrica, la Feria Gran Canaria Me Gusta cumple este año su 11ª edición, poniendo en valor las tradiciones del sector primario, el producto de nuestra tierra y la elaboración industrial en el archipiélago como fomento de la economía.




Así, esta cita anual es el escenario ideal para mostrar la excelencia del producto local y de la gastronomía de la isla, facilitando en un mismo espacio la venta directa de producto y un amplio programa de actividades que, de la mano de expertos, darán a conocer las particularidades de nuestros productos, su producción y elaboración, realzando su identidad.




Este miércoles, 10 de abril, ha tenido lugar la presentación de esta cita en la que han participado el presidente del Cabildo de Gran Canaria, Antonio Morales; la consejera de Desarrollo Económico, Industria, Comercio y Artesanía, Minerva Alonso; y el consejero de Sector Primario, Soberanía Alimentaría y Seguridad Hídrica, Miguel Hidalgo.




Con la presentación de esta 11ª edición de la Feria Gran Canaria Me Gusta, “volvemos a poner en el centro a los productos agroalimentarios de nuestra isla, tratando de realzar la importancia del consumo local por diversas razones como sus características, porque sabemos su procedencia, por la influencia que tiene en la economía local y la creación de empleo, además del cuidado que supone para nuestro territorio”, ha señalado Morales.




El presidente ha celebrado que la feria haya aumentado su participación hasta las 81 empresas y los 19 ayuntamientos, frente a las 51 empresas y 16 ayuntamientos que participaron en 2023. “Es muy importante que los sectores empresariales hagan esfuerzos para que garanticemos la salida de las cosechas y la apuesta decidida por el producto local”.




Asimismo, Morales ha recordado que la Feria Gran Canaria Me Gusta abrirá sus puertas este viernes 19 de abril, disponiendo de la compra directa de los visitantes, “pero también como un espacio de encuentro para la ciudadanía, el producto, las empresas y también ocio y disfrute familiar”.




Por su parte, la consejera de Desarrollo Económico, Industria, Comercio y Artesanía del Cabildo de Gran Canaria, Minerva Alonso, ha resaltado como novedad “la participación en esta ocasión de Asinca, que contará con 15 empresas dentro de un estand bajo el sello Elaborado en Canarias y en el que darán a conocer la labor de estas empresas en el panorama económico de la isla de Gran Canaria”.




Alonso, que ha repasado diversos detalles del programa, ha adelantado que en las exhibiciones gastronómicas este año “estará presente el chef Estrella Michelín del Restaurante El Bohío y jurado de MasterChef, Pepe Rodríguez, que deleitará a los presentes con una demostración gastronómica en la que el producto local será protagonista”.




El consejero de Sector Primario, Soberanía Alimentaria y Seguridad Hídrica del Cabildo de Gran Canaria, Miguel Hidalgo, ha desgranado el programa de actividades de Sector Primario que un año más vuelve a tener presencia en el pabellón 7 bajo de Infecar. “Hemos contemplado hasta cinco aulas con cabida para hasta 40 personas en cada sesión, ofreciendo catas sensoriales, degustaciones de producto, demostraciones, etc. en los que pretendemos mostrar la gran labor del sector en nuestra isla”.




Así pues, los visitantes podrán disfrutar en el pabellón 7 alto de un amplio espacio expositivo para venta de producto local; en el pabellón 7 bajo, de las actividades de Sector Primario; en el pabellón 6, de más espacio expositivo y la representación de Asinca; en el pabellón 5 de más espacio expositivo, las exhibiciones gastronómicas, el Concurso Regional de Cocina en la modalidad Profesional y la entrega de premios del XVIII Concurso Oficial de Mieles de Gran Canaria 2023; y en el Palacio de Congresos de los talleres infantiles.
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Un programa cargado de actividades




La Feria Gran Canaria Me Gusta pondrá el foco en esta undécima edición en el trabajo gastronómico que están realizando a nivel local grandes chefs del archipiélago, que harán las delicias de los presentes en las exhibiciones gastronómicas. Así, durante el viernes, sábado y domingo, el escenario principal del pabellón 5 de Infecar se convertirá en una gran cocina en la que conocer cada detalle de las propuestas de estos maestros de los fogones.




Asimismo, en el apartado nacional, esta edición contará con la presencia del chef y jurado de MasterChef Pepe Rodríguez, que realizará una exhibición en la aunará la tradición y la modernidad con el producto local como gran protagonista.




Añadido a todo esto, la Feria Gran Canaria Me Gusta cuenta con un amplio espacio de aprendizaje y descubrimiento de la mano de Sector Primario, que abordará catas, talleres y degustaciones de productos en las aulas Sabor y Saber 1 y 2; el aula Vinos de Gran Canaria; el aula Carnes de Gran Canaria y el aula Mucho Más que Pesca. Estos espacios se convierten así en el espacio ideal para visibilizar las actividades agrícolas, ganaderas y pesqueras que se desarrollan en nuestra isla y que son medio de vida de muchas familias.




Estas actividades cuentan con un amplio programa de inscripción directa en la feria que se puede consultar al detalle en feriagrancanariamegusta.es.




Talleres infantiles




Los más pequeños de la casa seguirán teniendo su espacio durante la celebración de la Feria Gran Canaria Me Gusta. En esta ocasión será Loreto Riera, ganadora de MasterChef Junior 10, la cocinera invitada a la Feria Gran Canaria Me Gusta. Loreto, acompañada de Alejandro de la Nuez, guiará a los niños y niñas durante la realización de las recetas, compuestas por diferentes productos de la isla.




También, SPAR Gran Canaria volverá a realizar el ya tradicional Taller de Arte Frutal. Además de aprender la importancia de llevar a cabo una alimentación y hábitos de vida saludables, los niños y niñas tendrá que realizar dos figuras con diferentes tipos de frutas que también podrá degustar.




Venta de entradas




Los visitantes ya pueden conseguir sus entradas para asistir a la undécima edición de la Feria Gran Canaria Me Gusta en www.feriagrancanariamegusta.es a un coste de 1,50 euros, así como los tres días de feria en la taquilla del recinto.




La Feria Gran Canaria Me Gusta abrirá sus puertas de 9.30 a 19.30 horas del viernes 19 y sábado 20 de abril; y de 9.30 a 16.00 horas del domingo 21 de abril.




La Feria Gran Canaria Me Gusta está promovida y financiada por el Cabildo de Gran Canaria y organizada por Infecar. Asimismo, la Feria cuenta con SPAR Gran Canaria, Alcampo y El Corte Inglés como patrocinadores; Comercial Naranjo, como patrocinador de equipamiento; Cajasiete como colaborador oficial; y Gran Canaria Me Gusta, la Cámara de Comercio de Gran Canaria e Innova Gastrocan como colaboradores.
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			El servicio de violencia de género recibe cerca de 4.000 llamadas en el primer trimestre del año
			
		
				
	Las alertas que entrañaban peligro inminente para la víctima representaron el 51% del total, diez puntos menos que en 2023, cuando representaban el 60% del total





El servicio de Atención a Víctimas de Violencia de Género 1-1-2 Canarias, financiado por el Instituto Canario de Igualdad (ICI), registró en el primer trimestre de este año 3.976 llamadas, lo que supone un 4% más que en el mismo periodo del año pasado. En estos tres primeros meses del año, las llamadas de emergencia (peligro inminente para la víctima) representaron el 51% del total, diez puntos menos que en 2023, cuando representaban el 60% del total de llamadas.




La directora del Instituto Canario de Igualdad (ICI), Ana Brito, asegura que “a pesar de este descenso del porcentaje de llamadas de emergencia, las que suponen peligro inminente para la víctima, los dispositivos de los Cabildos (DEMA) tuvieron que activarse en lo que llevamos de año en 181 ocasiones y 25 mujeres y 14 hijas e hijos tuvieron que recibir alojamiento de emergencia para protegerles de sus maltratadores. La violencia machista sigue ahí, no desaparece, y debemos estar siempre en alerta. Tenemos que recordar que Canarias es de las comunidades con mayores índices y, según los datos del ámbito judicial correspondientes al pasado año, somos la cuarta comunidad con mayor tasa de víctimas por cada 10.000 mujeres: 102”.




Además de las 181 activaciones de los DEMA insulares, en este primer trimestre se movilizaron 2.186 recursos policiales y 222 recursos sanitarios.




En cuanto al agresor, en la gran mayoría de las ocasiones fue la pareja (49%), seguido de la expareja (28%) hijo (2%), desconocido (1%), padre (1%) y amigo (1%).




El mayor volumen de violencias fue de carácter físico (42%), seguidas de las de carácter no físico (42%). El 4% fueron por agresiones sexuales.




Del total de afectadas, 188 mujeres manifestaron tener alguna discapacidad, de ellas, 80 tenían discapacidad mental; 26, física motora; 25, múltiples discapacidades; 20, intelectual y 18, física orgánica; el resto eran discapacidades visuales, auditivas y 16 sin especificar.




Por edades, según los registros de este primer trimestre, se recibieron 51 llamadas en las que la agredida era una menor: de ellas, 9 eran niñas menores de 14 años; 816, mujeres  que tenían entre 18 y 35 años; 902 tenían entre 36 y 55 años; 199 eran mujeres de 56 a 75 años y 17 mayores de 76 años.




En el análisis mes a mes, enero fue en el que más llamadas se recibieron (1.403) y en el que se alcanzó el mayor porcentaje de llamadas de emergencia, (55,5%) 10 puntos y medio más que en marzo.




Gran parte de las llamadas fueron alertadas por la propia víctima (40%), seguido de alertantes accidentales (24%), una institución (18%), un familiar el (5%) y el servicio ATEMPRO (2%).




Por islas, el mayor volumen de llamadas se concentra en las islas capitalinas.




Este servicio de atención telefónica, financiado por el Instituto Canario de Igualdad (ICI) se presta desde las salas operativas del Centro Coordinador de Emergencias y Seguridad, CECOES 1-1-2, en todo el territorio de la Comunidad Autónoma de Canarias, durante las 24 horas del día y los 365 días del año.
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			Clavijo: “La Conferencia de Presidentes creará grupos de trabajo para revisar el modelo turístico desde las islas”
			
		
				
	Las administraciones tienen que estar coordinadas independientemente de las siglas políticas y trabajar para conseguir el bienestar de Canarias





El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, ha anunciado hoy en la sesión de control en el Parlamento que la Conferencia de Presidentes, convocada para el próximo 30 de abril, se planteará la necesidad de crear grupos de trabajos en el que participen tanto empresarios, como instituciones y sociedad civil para poder revisar el modelo turístico desde cada una de las islas.




Así lo anunció durante sus intervenciones en contestación a los tres grupos parlamentarios (ASG, NC-BC y PSOE) que le preguntaron sobre las manifestaciones que se han convocado en Canarias, para el próximo 20 de abril, en contra del modelo turístico.




Un modelo turístico “que ha aportado riqueza a Canarias pero que necesita ser actualizado, por lo que espero que podamos abordar en ese foro, contemplado en el Estatuto de Autonomía, todos los temas que nos afectan, siendo proactivos, porque el Gobierno del Pacto de las flores perdió una gran oportunidad de tomar decisiones tras el cero turístico que supuso la pandemia”.




Clavijo destacó que la voluntad de este Gobierno “ha sido clara desde el primer momento, y en diversas manifestaciones hemos destacado la necesidad de distribuir la riqueza que genera el sector turístico, mejorando los salarios, y aprovechar su impulso para lanzar otros sectores, como el primario, en el que estamos trabajando intensamente a través de la iniciativa que este Gobierno recuperó, Crecer juntos”,




Asimismo, “no hemos perdido ni un minuto en intentar solucionar el problema del acceso de la vivienda en las Islas, con el Decreto Ley de medidas urgentes y ahora con el anteproyecto de Ley que busca regular el alquiler vacacional, una propuesta seria que está defendiendo de manera decidida la consejera de Turismo”, añadió.




“Estoy convencido de que después de que supere el periodo de exposición pública, tendremos un mejor texto, y también tras su trámite parlamentario”, aseguró al tiempo que reconoció que es una medida necesaria y que busca solucionar en cierta medida el problema de acceso a la vivienda, como le planteó el presidente del Grupo Nacionalista, David Toledo




Es imprescindible que, en este, como en otros asuntos, “las administraciones estemos coordinadas, independientemente de las siglas políticas y trabajar conjuntamente para conseguir el bienestar de Canarias, y no politizar asuntos tan relevantes como el reto demográfico o el turístico”, advirtió.




En  este sentido, el presidente insistió ante la pregunta del diputado Raúl Acosta, del Grupo Mixto-AHI, sobre los objetivos de la Conferencia de presidentes, que “espero que pueda fijar el marco más adecuado para conseguir una posición común que garantice un desarrollo poblacional sostenible y un crecimiento ordenado de nuestro territorio, que garantice que no haya islas a dos velocidades”.




Sobrecostes
Así, ante la pregunta realizada por el portavoz del PP Juan Manuel Casañas, referida a los sobrecostes de las obras en las islas no capitalinas, el presidente recordó que por primera vez se recoge en el Decreto Ley de Vivienda la doble insularidad, con el precio de referencia de los módulos, y que desde la consejería de Economía se controlarán los precios, para evitar que las obras se queden desiertas o a la mitad.




Finalmente, el presidente explicó al portavoz de VOX, Nicasio Galván, que en una reunión con el Ministro de Asuntos Exteriores, le confirmaron que las maniobras marroquíes, que se conocían hace unas semanas, tenían lugar en aguas lejanas a Canarias, pero insistió “en la necesidad de estar permanentemente informados de los asuntos en esa franja, porque son muy sensibles para Canarias”.




Para ello “hemos reforzado nuestros canales de información y colaboración con el Ministerio, que redundará en mejorar nuestra relación con los países de nuestro entorno para intentar salvar la distancia económica y de conocimiento que nos separa de esos países, que es precisamente la que impulsa a miles de personas a abandonarlos, arriesgando su propia vida”.
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			Canarias amplia la situación de alerta por riesgo de inundaciones costeras a todo el archipiélago
			
		
				
El Gobierno de Canarias, a través de la Dirección General de Emergencias, actualiza la situación de alerta por riesgo de inundaciones costeras y la amplía a todo el archipiélago, a partir de las 11:00 horas del miércoles, 10 de abril.




Esta decisión se toma teniendo en cuenta la información facilitada por la Agencia Estatal de Meteorología y otras fuentes disponibles, y en aplicación del Plan Especial de Protección Civil y Atención de Emergencias por Riesgo de Inundaciones de la comunidad autónoma de Canarias (PEINCA).
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Riesgo de inundación costera por saltos del oleaje a paseos marítimos y carreteras próximas a la línea de costa durante las pleamares (el riesgo se concentra desde 2 horas antes y hasta 1,5 horas después del horario pico de la pleamar) por concurrencia de viento del nordeste fuerza 6 y 7  (39 – 61 km/h), fuerte marejada con áreas de mar gruesa, mar de fondo del nordeste de 1 -2 metros y mareas vivas de luna nueva con coeficientes de mareas 95 y 88.




Horario de la pleamar del miércoles (15:15 – 15:40 horas) y  del jueves (03:20 – 04:00 horas). Tendrá especial incidencia en el litoral este y sureste de las islas.



		Tags: alerta ALERTA EN CANARIAS ARCHIPIELAGO canarias emergencias INUNDACION INUNDACION EN COSTAS INUNDACIONES
			



	
				Canarias
	

			
			
				[image: ]							

		

			
		
			10/04/2024
					

		
			El 88,3% de los viajeros europeos tiene una percepción positiva de Gran Canaria y el 19,4% quiere visitarla en un plazo de tres años
			
		
				
El 88,3% de los viajeros europeos tiene una percepción positiva del destino turístico de Gran Canaria, el 54% quiere visitar la isla en algún momento futuro y el 19,4% de los turistas del continente reconoce tener intención de hacerlo en un plazo de tres años. Así lo presenta un informe del destino Gran Canaria, en torno a su cliente mayoritario, realizado durante el 2023 por Travellize, que también señala que el 83,3% de los clientes europeos tuvieron una experiencia positiva en su estancia en la isla.




Travellyze es un plataforma de análisis turístico diseñada para ayudar a las marcas de viaje y destinos turísticos a tomar sus decisiones de marketing estratégicas y tácticas y su estudio se sustenta en una amplia muestra de más de 10.000 viajeros de los principales mercados europeos y pretende analizar las características y el comportamiento del viajero europeo de Gran Canaria durante el ejercicio de 2023. Este informe indica que el 27,5% de los viajeros europeos ha visitado Gran Canaria en alguna ocasión y que la isla presenta una alta fidelidad, ya que el 44,8% de este cliente viajero reconoce querer volver.




El consejero de Turismo de Gran Canaria, Carlos Álamo, recibió las conclusiones de manera positiva. “Viene a refrendar la perspectiva positiva del destino en un momento en el que el cero turístico de la pandemia, así como las consecuencias negativas para el sector está presente aún. Por lo que viene a decir que nos hemos recuperado en muy poco tiempo y hemos mantenido o aumentado el interés del cliente europeo en nuestro destino, algo prioritario en ese momento. Está claro que salimos más fuertes, con un destino que ha mejorado y atrae al cliente más que nunca. Se han puesto las bases de lo que será el destino los próximos años. Ahora toca seguir trabajando en rentabilizar al máximo la visita de cada cliente para que los ingresos del sector se repartan por toda la isla”, apuntó Álamo.  




El informe final del estudio, sobre una población general europea de 373.326.767 personas,  señala que Gran Canaria recibe un porcentaje de mujeres europeas del 51,7% frente a un 48,1% de hombres y el tramo de edad con mayor presencia, un 19% está entre los 45 y los 54 años, seguido de cerca por el tramo de 35 a 44 años y de 55 a 54, ambos con un 18% de representación. Destaca la relativa baja presencia del cliente senior, con un 17% de más de 65 años y un 16% para el tramo de entre 25 y 34 años. El presupuesto más común es el que va de los 1.000 euros a 2.999 euros, con un 37,9% del total. Por encima de esta cifra, aparece un 18,1% con un gasto hasta 4.999 euros y un 9,4 alcanza un tramo que llega a los 9.999 euros.




El estudio también analiza los catalizadores de viaje, aquellos factores que los turistas buscan activamente al decidir su próximo destino vacacional. En la primera posición entre los catalizadores del viajes de quienes ya han visitado el destino, se sitúan las experiencias gastronómicas, seguido por las experiencias al aire libre y la naturaleza, las experiencias culturales e históricas; y en cuarta posición el interés en ir a la playa. Los alojamientos preferidos son los hoteles de 3 y 4 estrellas como la principal opción para el 47,9% de los clientes europeos.




El informe señala que el viajero, al elegir un destino de vacaciones o un producto de viaje, se sirve, por un lado, de la opinión de amigos y familiares para decidir destino, seguido por programas de viajes en televisión, recomendaciones de agencias de viaje, mientras que en el ámbito de la información online se apoyan en motores y plataformas de búsqueda online, sitios web y redes sociales como Instagram.




También es interesante resaltar que Gran Canaria ocupa el puesto número 24 de 139 destinos turísticos globales en términos de imagen y el 32 en términos de conciencia de la marca destino.  Esta última estadística indica que el 73,6% de los viajeros europeos están al tanto de Gran Canaria como destino turístico. El índice de imagen de marca se calcula mediante un algoritmo basado en la percepción, la experiencia y el conocimiento del destino entre los clientes que no la han visitado. En este sentido, el 88,3% de los viajeros europeos tiene una percepción positiva de Gran Canaria. El 54,1% de estos viajeros tiene interés en visitar Gran Canaria en algún momento futuro y 19,4% tiene interés en hacerlo en los próximos tres años.



		Tags: cabildo de gran canaria Carlos alamo gran canaria gran canaria turismo TRAVELLYZE turismo Turismo de Gran Canaria visita gran canaria
			



	
				Canarias
	

			
			
				[image: ]							

		

			
		
			10/04/2024
					

		
			Casi 967.000 alumnos recibieron apoyo educativo en el curso 2022-2023
			
		
				
	Un total de 966.924 alumnos con necesidad específica de apoyo educativo recibieron algún tipo de refuerzo durante el curso 2022-2023, según la ‘Estadística de las Enseñanzas no universitarias. Alumnado con Necesidad Específica de Apoyo Educativo curso 2022-2023’, publicada por el Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes.





Esos más de 966.000 estudiantes representan el 12% del total del alumnado, un 2% más que en el curso anterior. De ellos, el 27,2% (262.732 alumnos) recibió apoyo por necesidades educativas especiales asociadas a discapacidad o trastornos graves. El 72,8% restante, más de 704.000 estudiantes, lo recibió por otras necesidades específicas.




La mayoría del alumnado con necesidad específica de apoyo educativo son hombres, el 61,6%, por un 38,4% de mujeres. El 79,3% (767.027 estudiantes) se concentra en las enseñanzas básicas: un 42,5% en la Educación Primaria y un 32,5% en la ESO y el 4,3% Educación Especial específica.




Las discapacidades más frecuentes en el alumnado con necesidades educativas especiales son los trastornos del espectro autista (29,7%), la discapacidad intelectual (26,1%) y los trastornos graves de conducta (13,5%). El 5,9% sufre discapacidad motora, el 3,5% discapacidad auditiva y el 1,5%, discapacidad visual. Un 4,5% son alumnos con pluridiscapacidad.




Del total de alumnado con necesidades educativas especiales, el 84,2% está escolarizado en centros educativos ordinarios y el 15,8% en centros y unidades de Educación Especial. Por tipo de discapacidad, los mayores porcentajes de escolarización en centros ordinarios corresponden a los trastornos graves de conducta (98,1%), trastornos graves de la comunicación y el lenguaje (98%) y discapacidad auditiva (95,5%). El menor nivel de escolarización en centros ordinarios se da entre el alumnado con pluridiscapacidad, con un 40,9%.




Dentro del alumnado con otras necesidades específicas, destaca el que recibe apoyo educativo por situaciones de vulnerabilidad socioeducativa, que supone un 36%. Les siguen los alumnos con trastornos del aprendizaje (31%), trastornos de la atención (7,8%), trastornos leves y moderados del desarrollo del lenguaje y la comunicación (7,7%), y los alumnos con altas capacidades intelectuales (7,3%).
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			Mogán concede 30.000 euros a las AMPAS
			
		
				
La Junta de Gobierno local de Mogán ha aprobado las subvenciones destinadas a las Asociaciones de Madres  y Padres de Alumnos y Alumnas (AMPAS) del municipio para contribuir a financiar los gastos derivados de las actividades que organizan durante el año. El Consistorio ha destinado un total de 30.000 euros a estas ayudas, que se han otorgado a siete AMPAS.




La concejala de Educación, Emily Quintana, ha indicado que con estas subvenciones el Ayuntamiento pretende colaborar sufragando “los gastos de actividades complementarias y extraescolares que las AMPAS realizan en los centros educativos del municipio”, como puede ser la recogida temprana y de tarde, los programas de refuerzo educativo y campus de verano, entre otras.




La distribución de los 30.000 euros, ha explicado, se realiza en función del número de alumnado del centro educativo donde tiene representación la correspondiente AMPA y los contenidos del proyecto de actividades educativas de ésta.




Quintana, en nombre de la Administración local, agradece “a todos aquellos padres y madres que año tras año forman parte de las AMPAS de los diferentes centros de manera completamente voluntaria organizando actividades en las que pueden participar  todos los niños y niñas del municipio, fomentando así un acceso a la educación más igualitario, la integración del alumnado y su éxito escolar”.
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			Gran Canaria abona más de 104.000 euros en equipamiento para la Escuela de Vela de Puerto Rico
			
		
				
	La consejería de Deportes transfiere 104.594,50 euros para el suministro y mejora de las embarcaciones de la Federación Insular de Vela de Gran Canaria
	Aridany Romero mantuvo un encuentro con el presidente de la federación insular en la Escuela de Vela Joaquín Blanco Torrent para conocer el trabajo que desarrollan





El Instituto Insular de Deportes (IID), del Cabildo de Gran Canaria, ha precedido al abono de 104.594,50 euros para suministrar con equipamiento deportivo a las embarcaciones de la Escuela de Vela Joaquín Blanco Torrent de Puerto Rico.




El consejero de Deportes, Aridany Romero, visitó las instalaciones de la entidad situadas en Mogán, donde mantuvo un encuentro con el presidente de la Federación Insular de Vela de Gran Canaria, David Pérez, quien, aparte de agradecerle las ayudas recibidas por parte del organismo insular, también realizaron un recorrido por las diferentes del complejo deportivo.
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La institución de vela recibió 104.594,50 euros destinados al suminstro de embarcaciones y equipamiento deportivo, que incluyeron la dotación de embarcaciones neumáticas -utilizadas para auxiliar y dar apoyo- (rápidas), motor fuera borda, juego de velas para embarcación tipo Raquero y Omega, tablas de windsurfing, remolque de carretera para embarcaciones, Vela Ilca 4.7 y Radial, y flotadores para optimist Escuela, entre otro, que consolidan el apoyo economico del organismo insular enmaracadas en las subvenciones acordadas con diferentes clubes, entidades y federaciones en 2022.




Con la llegada de Romero al IID se aceleraron los apoyos a los clubes, entidades y federaciones, que están orientados a la mejora y equipamientos de los diferentes centros y eventos deportivos que se desarrollan en la isla.




Para el consejero de Deportes, “en estos meses nos hemos puesto al día con toda la comunidad deportiva, cumpliendo con los compromisos que teniamos con todos los actores principales del deporte insular”. En este sentido, destacó que “les hemos dado recursos que les han permitido actualizar todo el material deportivo para que puedan participar en diferentes competiciones en Gran Canaria, así como en territorio nacional”.




Además, detalló que la vela “es una de las modalidades más importantes que tenemos en la isla”, señalando que “históricamente muchos han sido los deportistas que han representado a la isla, y a España, en eventos de gran repercusión como los Juegos Olímpicos o competiciones internacionales como Campeonatos del Mundo y de Europa”.




Romero, también, quiso poner en valor el trabajo que se lleva realizando estos meses del IID, “donde hemos contribuido a la mejora de deportistas e instituciones a través de más ayudas y líneas de actuación”. “De esta manera”, añadió, que, “se ha potenciado la eficacia y eficiencia del organismo con el fin de impulsar el desarrollo del deporte y la actividad física en la isla”.




Por su parte, el presidente de la Federación Insular de Vela de Gran Canaria, David Pérez, destacó la importancia que tuvo la visita del consejero de Deportes, señalando que “para nosotros la disponibilidad y predisposición que ha tenido Aridany Romero es importante”, al tiempo que agradeció el “apoyo que nos dan desde el Cabildo de Gran Canaria, tanto a nivel institucional como económico, que son pilares fundamentales para nuestra federación.”
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			Carla Antonelli visita la Casa-Museo Pérez Galdós acompañada de ‘La mujer volcán’, un libro de memorias en el que cuenta “casi todo”
			
		
				
	La actriz, activista y senadora por Más Madrid acude junto su biógrafo, Marcos Dosantos, al centro museístico de Triana el día 12 de abril, a las 19:00 horas, con entrada libre y gratuita





Carla Antonelli, tinerfeña de Güímar, política, activista y actriz, presenta el día 12 de abril, a las 19:00 horas, en la Casa-Museo Pérez Galdós, en la calle Cano de la capital grancanaria, ‘La mujer volcán’ (Ed. Plaza&Janés, 2024), libro de memorias, escrito “a cuatro manos” con el escritor y periodista tinerfeño Marcos Dosantos, que acompaña a la primera senadora española transexual en el acto. La entrada es libre y gratuita, hasta completar aforo.




La presentación se enmarca en el ciclo ‘Escritoras en la Casa-Museo’. La senadora de Más Madrid publicó el pasado mes de marzo sus memorias, donde retrata situaciones por las que ha pasado a lo largo de su vida, como la violencia o el rechazo. Además, aborda su trayectoria política y su baja en la militancia del PSOE, a causa de los retrasos en la aprobación de la Ley Trans.
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La narración parte de la misma infancia de la activista donde cuenta escenas tan desgarradoras como este: “En los años sesenta fui víctima de un oscuro ritual: tirarme piedras se convirtió en costumbre entre los críos de Güímar al salir del párvulo en San Pedro de Abajo. No bastaban los insultos inmaduros y las muecas veteranas, mi pueblo tenía que rematar la humillación agrediéndome. Una vez, maldita mi suerte, tiré una piedra de vuelta y acerté. Todas las broncas para mí, todos los guantazos al volver a casa”.




A pesar de ser ahora muy querida en su municipio natal, donde el Ayuntamiento le concedió incluso el nombre de una calle, Antonelli habla de un viaje “de ida y vuelta” a través de una larga vida de lucha y reivindicación de derechos, ahora desde la Asamblea de Madrid.




Carla Antonelli, se considera a sí misma activista irredenta y lo cierto es que es protagonista de leyes que cambiaron un país para siempre y ha roto todos los techos de cristal de las mujeres trans. Este libro es “el relato incandescente de una vida plagada de lucha que recorre los caminos del abandono, el deseo, la libertad y el poder. En las páginas de este viaje hay hambre, amor, conquistas y maltrato; enemigos declarados y amistades infinitas”, promete la sinopsis.




Carla Delgado Gómez nació en Güímar, Tenerife, en 1959. Actualmente es senadora de las Cortes Generales por Más Madrid; fue diputada autonómica por el Partido Socialista entre 2011 y 2021, convirtiéndose en la primera parlamentaria trans de España. Desde los años 80, ha representado numerosos papeles y cameos en series de televisión, películas, documentales y obras de teatro (Lisístrata, El síndrome de Ulises, La Veneno, El comisario, Paquita Salas, Periodistas, Triángulos rosas, Hijos de papá, El viaje de Carla…).




Ha colaborado en calidad de tertuliana en programas de televisión como Crónicas Marcianas, La Noria o Todo depende. Lideró durante años el Diario Digital Transexual y ha publicado numerosos artículos en medios como El País, El Mundo, El Diario, Huffington Post, Público o El Plural. Histórica activista de la diversidad sexual y de género, jugó un papel fundamental en la aprobación de normas como la Ley de Identidad de Género, el matrimonio igualitario, las leyes integrales trans y LGTBI de la Comunidad de Madrid y la Ley Trans de 2023.




Sobre Marcos Dosantos




Marcos Dosantos (Puerto de la Cruz, Tenerife, 1991) es politólogo y escritor. Graduado en Ciencias Políticas por la Universidad Complutense de Madrid y especializado en Liderazgo Político y Social por la Universidad Carlos III, recibió su formación literaria en el Hotel Kafka y en la Escuela de Escritores de Madrid. En 2022 publicó su obra debut ‘Cuadernos del Subtrópico Norte’ (Ediciones El Drago). Actualmente es profesor de relato breve en la Escuela Literaria de Antonia Molinero.
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			Fred. Olsen Express confirma que el incidente del pasado 30 de marzo, no se debió a un golpe de mar
			
		
				
	Una vez analizada toda la información recabada y recuperado el coche del agua, se ha podido comprobar que el freno de mano, la marcha y la dirección no actuaron correctamente provocando que las medidas de sujeción no fueran suficientes  
	La familia afectada en este incidente ha sido atendida en todo momento por la naviera, minimizando los inconvenientes que dicho suceso les ha provocado





El pasado sábado, 30 de marzo, cayó al agua un vehículo en una de las travesías de Fred. Olsen Express entre La Gomera y Tenerife. La familia afectada fue atendida desde el primer momento por la tripulación a bordo y posteriormente por directivos de la compañía a su llegada al puerto de Los Cristianos, minimizando el impacto que este incidente les provocaba.   




El coche, que cayó al mar a los pocos minutos de que el barco comenzara su travesía, ha sido recuperado por la naviera, con la colaboración de la Autoridad Portuaria, la Guardia Civil y la barcaza de servicios Trames Diez, estando informado su propietario en todo momento. Tras la investigación interna realizada y las evidencias halladas en la extracción del automóvil, el informe determina que las medidas propias de cualquier vehículo que aseguran su inmovilización al ser aparcado no actuaron correctamente. El modelo afectado es un todoterreno de gran tamaño y, aunque en este caso concreto las medidas indicadas en el protocolo de la naviera no evitaron el incidente, otros vehículos de igual porte aparcados a su lado, no se vieron afectados.  




El director de flota de Fred. Olsen Express, Juan Ignacio Liaño, destaca que “este incidente es un hecho totalmente aislado, provocado por una concatenación de circunstancias, que se hubiera evitado con que una sola de ellas hubiera funcionado correctamente. Cuando las instrucciones y los procedimientos se realizan adecuadamente, se hace inviable el desplazamiento de cualquier tipo de vehículo en bodega, independientemente de las condiciones marítimas. De hecho, otros automóviles similares en peso y dimensión que viajaban también cerca de la salida, en este mismo trayecto, no se movieron”. 




Y añade que “desde Fred. Olsen Express, queremos tranquilizar a los viajeros y desmentir algunas informaciones surgidas al respecto, insistiendo en la importancia que tiene el seguir escrupulosamente las instrucciones que la tripulación traslada a la hora de aparcar los vehículos en los garajes de los barcos. Evidentemente, tras evaluar los hechos y las actuaciones realizadas ese día, hemos reforzado el protocolo de revisión de estacionamiento en garaje, tanto para los pasajeros como para tripulación. Y, por supuesto, hemos procedido a recuperar el vehículo del fondo del mar para evitar posibles contaminaciones en el futuro, cuando la corrosión del agua actuara sobre el mismo”. 




El protocolo de estiba de vehículos en garaje incluye un estudio previo a cada viaje, coordinado por el primer oficial, para hacer una distribución óptima y un reparto equilibrado de los pesos, teniendo en cuenta diferentes factores para la navegación. Asimismo, los marineros guían a los conductores durante su acceso al barco y les indican dónde estacionar, además de informarles que giren la dirección completamente a una banda, pongan la marcha adecuada y accionen el freno de mano correctamente. Además de estar también presente en otras señalizaciones y en el video de seguridad. Después, en función de la ubicación del vehículo y/o las condiciones meteorológicas, se colocan en las ruedas los correspondientes calzos de goma. Una vez que el pasaje sube a cubierta, los marineros hacen una primera ronda de seguridad comprobando que todos los coches están correctamente asegurados. En ocasiones se ha tenido que avisar a pasajeros que, por ejemplo, se han dejado luces encendidas, alarmas puestas o vehículos que se mueven ligeramente por no tener el freno de mano correctamente fijado.




El vehículo ya se encuentra fuera del agua 




A las 16:30 del 9 de abril, la naviera ha recuperado el vehículo en una labor coordinada con la Autoridad Portuaria, la Guardia Civil y la barcaza de servicios Trames Diez. Una acción, a cargo de la empresa, que ha permitido no solo recuperar parte de las pertenencias existentes en el vehículo, sino retirar el turismo del agua, para evitar que con el tiempo la corrosión libere productos contaminantes para el medioambiente. 
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			Alejandro Marichal explica la situación del proyecto de viviendas en el barrio del Matorral
			
		
				
Los vecinos del barrio del Matorral, en San Bartolomé de Tirajana, denunciaban recientemente la falta de acción de los distintos gobiernos municipales, que durante más de 20 años les han prometido el acceso a viviendas dignas. Ante esta situación, el primer teniente alcalde y responsable del área de Urbanismo, Alejandro Marichal, se ha reunido con una representante de los vecinos para explicar en profundidad en qué situación se encuentra el proyecto y los avances realizados.











Inicialmente, las obras de las viviendas para los vecinos del Matorral preveían ubicarse en el Lomo de Maspalomas. Sin embargo, tras valorar la situación, el área de Urbanismo consideró que la mejor opción era hacer uso de la parcela anexa al CEIP Juan Grande, manteniendo la cercanía con el entorno en el que se han desarrollado en los últimos años: “Llevamos pocos meses de gobierno, pero no nos hemos olvidado de ellos”. 




Para poder realizar dichas obras, primero deben derrumbarse dos infraestructuras y trasladar dos palmeras que se encuentran ocupando parte del terreno, una acción para la que ya se ha encargado un proyecto por un valor superior a los 200.000 euros. Por otra parte, también se debe realizar la desafección de la parcela, aprobada durante la sesión plenaria del mes de marzo. Esto significa que “el suelo cedido al Gobierno de Canarias, ahora tiene que volver a propiedad municipal para hacer un uso residencial”. 
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Este proceso conlleva una espera de 2 meses en exposición pública y una vez finalizado se comenzará a trabajar en el proyecto de obra de construcción de las 40 viviendas, de la mano del Gobierno de Canarias, para posteriormente redactar los pliegos y sacar a licitación la obra. Marichal asegura que este no es un proceso rápido, por lo que hasta la culminación de las obras puede pasar un periodo medio de hasta 3 años: “Digo esto para que nadie se lleve a engaños, para que sepan los tiempos y sobre todo para que les quede claro que trabajamos desde el minuto uno para que esto sea una realidad de una vez por todas”. 
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			Mogán adjudica las obras del módulo de salvamento de Playa del Cura
			
		
				
	De forma paralela se ha aprobado iniciar el expediente para adjudicar el contrato de explotación del módulo de restauración ya existente en la playa.





La Junta de Gobierno local de Mogán ha aprobado este martes 9 de abril adjudicar la instalación de un módulo de salvamento en la playa del Cura por valor de 92.226,3 euros a la entidad ELOPAUFRAN S.L, que deberá ejecutar las obras en un plazo de cinco meses. También se ha acordado hoy iniciar el expediente para adjudicar el contrato de concesión del uso del módulo de restauración de 275 metros cuadrados situado en la misma playa, que dispone de aseos públicos y dos terrazas, una cerrada y otra abierta.




El módulo de salvamento contará con el espacio necesario para poder atender cualquier situación de peligro de las personas usuarias de la playa, siendo la instalación proyectada de 9,3 metros cuadrados. Esta se colocará sobre una plataforma peatonal de madera de 56,30 metros cuadrados que además conectará con el módulo de restauración ubicado a escasos metros.
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La alcaldesa de Mogán, Onalia Bueno, indica que las obras comenzarán próximamente, siendo el plazo de ejecución previsto de 5 meses a partir de la firma del acta de replanteo. La actuación, de 92.226,3 euros, se financia mediante subvención  de 66.374,41 euros de Turismo de Gran Canaria al Ayuntamiento, en el marco de la Estrategia de Mejora del Espacio Público Turístico en la isla. La Administración local aporta la cantidad restante.




Por otro lado, apunta Bueno, el Consistorio dispone ya de la prórroga de la Dirección General de Ordenación del Territorio y Aguas del Gobierno de Canarias para continuar ocupando 275 metros cuadrados de  la playa del Cura con el mencionado módulo de restauración, hecho que ha propiciado que hoy se haya aprobado en la Junta de Gobierno Local poner en marcha los trámites para licitar la explotación del mismo.




Con este último serán tres los módulos de restauración en las playas del municipio. Uno se encuentra en la de Costa Alegre, otro en la de El Perchel y ahora llega el turno de la playa del Cura. “Es un compromiso que asumimos y que estamos cumpliendo con el objetivo de un ofrecer un servicio óptimo a las personas usuarias de esta playa”, apunta la alcaldesa.
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			Dos conjuntos del Club de Gimnasia Rítmica Arotza se clasifican para el Nacional
			
		
				
	El conjunto infantil se alzó con el oro en el Campeonato de Canarias y el cadete con el bronce, lo que les asegura un lugar en el Campeonato de España que se celebra en mayo en Santander





El Club de Gimnasia Rítmica Arotza de la Villa de Ingenio vivió un día inolvidable el pasado sábado, 6 de abril, en el Campeonato de Canarias Copa Base de Conjuntos celebrado en Tenerife. Las gimnastas del municipio hicieron gala de su excelencia deportiva en esta importante competición en la que tan solo los cinco primeros conjuntos de cada categoría se aseguraban su pase al Campeonato de España en Santander.




Hay que celebrar que el conjunto infantil del club se proclamó campeón de Canarias, mientras que el conjunto cadete se llevó a casa la medalla de bronce. Estos logros no solo representan un reconocimiento al arduo trabajo y dedicación de las gimnastas y sus entrenadoras, sino que también les aseguran un lugar en el campeonato nacional que se celebrará en mayo.




El conjunto infantil, compuesto por Alba Nieves Suárez, Elea Hernández Ramos, Lara Naranjo Acosta, Uma y Tiare González Guedes, y Aitana Hernández Ramos, exhibió una actuación impecable, consolidándose como uno de los mejores equipos de su categoría de toda Canarias.




Por otro lado, el conjunto cadete, integrado por Yballa Rodríguez Suárez, Thania Estupiñán González, Daniela Ramírez Olivares y Sophia Ramírez Boehm, demostró su destreza y habilidad en el tapiz, asegurando su posición entre los mejores conjuntos de la región.




El domingo, los logros deportivos continuaron con el Campeonato de Canarias en Edad Escolar en Tenerife. La Selección de gimnastas de la Isla de Gran Canaria, se alzó con el título de Campeona, selección de la que forma parte la gimnasta del Arotza Irina González Estupiñán, quien compitió brillantemente con el aparato de aro. Las de Tenerife y La Palma quedaron en segunda y tercera posición.




Desde el Ayuntamiento de Ingenio se felicita a toda la familia del Club Arotza por estos impresionantes logros y se les desea mucha suerte en sus futuras competiciones, representando con orgullo a nuestro municipio y a toda Canarias a nivel nacional.
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			María Jesús Montero se compromete a respaldar la distribución de los menores migrantes por ley
			
		
				
	La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda garantiza la continuidad de la gratuidad de las guaguas, de las entregas a cuentas y del descuento del 60% del IRPF para los palmeros
	El presidente también consigue el ‘sí’ del Estado a la ficha financiera para respaldar la distribución de los menores migrantes por ley entre todas las comunidades autónomas





El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, ha logrado el compromiso de la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, con la continuidad de partidas presupuestarias consideradas prioritarias para el archipiélago. Durante una reunión mantenida este martes en Madrid, Montero ha garantizado al titular del Gobierno autonómico que, pese a la prórroga del Presupuesto estatal de 2023, se mantendrán este año medidas como la bonificación de la gratuidad de las guaguas, las entregas a cuentas y el descuento del 60% del IRPF para los palmeros.




En este sentido, el titular del Ejecutivo autonómico considera “positivo” y “fructífero” el resultado de este encuentro celebrado para hacer un seguimiento del cumplimiento de la Agenda Canaria. Clavijo destaca que se despejan las incógnitas que pesaban sobre los efectos de la prórroga de las cuentas estatales, un “contratiempo” que provocó “algunas dudas” sobre la continuidad de algunas partidas presupuestarias.




Así, el presidente ha explicado que Montero le ha garantizado que se mantienen las entregas a cuentas por parte del Estado a las comunidades autónomas, con lo que Canarias evitará recortar en 168 millones de euros su presupuesto en vigor. Además, la responsable de Hacienda ha transmitido a Clavijo que no corre peligro la gratuidad de las guaguas en Canarias durante todo 2024, ya que el Gobierno central considera sigue viva esta subvención del 100%.




Igualmente, la ministra se ha comprometido a salvar la bonificación del 60% del IRPF para los ciudadanos de La Palma. Se logrará, según ha explicado el presidente de Canarias tras la reunión, aprovechando la Ley del Cliente Financiero que será aprobada por las Cortes Generales en los próximos meses.




En cuanto al resto de las partidas presupuestarias de Canarias, María Jesús Montero y el jefe del Gobierno canario han acordado “seguir chequeando” su cumplimiento para que sean transferidos a la comunidad autónoma los recursos destinados al Plan de Empleo, las subvenciones al transporte entre islas y con la península, y otros que siguen vigentes pese a la prórroga del Presupuesto estatal de 2023.
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Menores migrantes




Clavijo destacó también que la responsable de Hacienda garantiza una ficha financiera para respaldar la distribución de los menores migrantes por ley entre todas las comunidades autónomas. Montero se ha comprometido con el presidente de Canarias a aportar fondos con los que las administraciones puedan atender a estos niños y niñas cuando los acojan, recursos económicos que el resto de las regiones han reclamado en varias ocasiones.




Para fijar la cuantía de esta ficha financiera, el Gobierno de Canarias aportará al Ministerio de Hacienda una certificación de coste de más de 120 millones de euros anuales que está asumiendo para atender a los más de 5.500 menores migrantes que tiene en la actualidad a su cargo.




Este compromiso financiero es asumido por Montero una semana antes de que se reúna la Comisión Interministerial de Migraciones. En dicho encuentro, convocado para el 16 de abril, está previsto que los ministerios implicados en la gestión del reto migratorio aprueben la propuesta de modificación legislativa pactada entre el Gobierno canario y el español para garantizar la distribución entre todas las comunidades autónomas de los menores migrantes no acompañados que Canarias tutela y acoge en la actualidad en solitario.




En concreto, el Estado elevará a las Cortes Generales para su tramitación una propuesta de cambio del artículo 35 de la Ley de Extranjería. Se trata de uno de los compromisos asumidos por el Estado en la Agenda Canaria y que se venía reclamando sin éxito desde la pasada legislatura autonómica.




En la reunión celebrada este martes entre el presidente Clavijo y la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda han participado también el secretario de Estado de Hacienda, Jesús Gascón, y el viceconsejero de Presidencia, Alfonso Cabello.
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			Rescatado un bañista en apuros en la Playa del Águila
			
		
				
Los hechos sucedían entorno a las 12:23 de la mañana de hoy en el término municipal de San Bartolomé de Tirajana, concretamente en la Playa del Águila, cuando el 112 recibía una alerta por una persona que se encontraba en apuros en el mar, en una zona de rocas.




El Centro Coordinador de Emergencias activó los efectivos necesarios, contando con el Servicio de Salvamento en Playas en el municipio que accedió hasta el afectado en una moto de agua, además del Servicio de Urgencias Canario y la Policía Local 




El varón rescatado presentaba, en el momento inicial de la asistencia, síntomas de agotamiento de carácter moderado, tras solicitar ayuda de manera reiterada al verse en una situación de peligro. El afectado fue trasladado en ambulancia de soporte vital básico del SUC al Hospital Universitario San Roque Maspalomas.
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			El único triatlón profesional de Gran Canaria regresa a Anfi del Mar
			
		
				
	 El triatlón internacional Anfi Challenge Mogán Gran Canaria ya cuenta con 460 triatletas confirmados y ha completado el aforo de varias de sus modalidades deportivas 
	La prueba se celebrará el próximo 20 de abril con salida en la playa de Anfi del Mar y con un recorrido que recorre los puntos más emblemáticos del municipio de Mogán





Anfi del Mar, Mogán, 9 de abril de 2024.- El Anfi Challenge Mogán Gran Canaria echa a andar. Con la presentación oficial de esta nueva edición 2024, el único triatlón internacional de Gran Canaria corta la cinta y empieza a restar días hasta su celebración el próximo 20 de abril con salida en la playa de Anfi del Mar y con paso por algunos de los puntos más emblemáticos del municipio de Mogán. 




Un año más, esta prueba de Challenge Family se consolida como la que más triatletas profesionales ha logrado reunir en un mismo evento, con más de 40 corredores élite y superando los 460 inscritos de una treintena de países.




Tal y como ha expresado en la presentación oficial del evento el director deportivo, Jordi González, el día 20 de abril ya están confirmados “460 triatletas, con 40 profesionales”, lo que supone que “esta carrera sigue despuntando por el gran número de triatletas élite que reúne, la más numerosa de todo el circuito Challenge Family”. Este año de Juegos Olímpicos será especial para el triatlón mundial, que abrirá temporada y evaluará sensaciones en Gran Canaria como primera prueba del calendario anual. 




De entre los triatletas profesionales inscritos, ha destacado que “el 60% son hombres y el 40% mujeres, lo que supone un récord a celebrar, ya que nunca tantas mujeres habían estado compitiendo con nosotros a nivel profesional” en una prueba que fue pionera allá en el año 2000 igualando la cuantía de los premios en ambos géneros. 




En los grupos de edad, ha subrayado que “el 70% será gente de fuera y un 30% españoles y canarios, mientras que en la media distancia supone el 82% de extranjeros”, lo que garantiza un año más la aportación de esta prueba a la economía canaria ya que “es un evento que motiva a la gente a viajar”, y un revulsivo para la isla en  su conjunto.
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Para la alcaldesa de Mogán, Onalia Bueno, Anfi Challenge Mogán Gran Canaria demuestra cada año su gran atractivo acogiendo “a los y las mejores triatletas de media y larga distancia del panorama mundial”, logrando así que Mogán sea “el epicentro de este deporte”. Es una prueba que “se ha consolidado en nuestro amplio calendario de eventos deportivos porque también lo ha hecho en el de los y las deportistas, y eso lo hemos logrado uniendo los esfuerzos de Challenge Family, las administraciones públicas y los promotores privados” ha dicho, haciendo hincapié en las sinergias que genera y contribuyen al desarrollo del turismo deportivo en el municipio y Gran Canaria. Asimismo, ha señalado como las principales responsables del gran éxito de esta carrera las excelentes cualidades del municipio para el desarrollo de disciplinas deportivas al aire libre durante todo el año, que favorecen que Mogán sea un destino idóneo para la competición pero también de entrenamiento y preparación.




La misma idea ha recalcado el concejal de Deportes, Luis Becerra, que ha destacado cómo esta prueba marca tendencia en la temporada. Los campeones de la pasada edición, Sam Laidlow y Anne Haug, terminaron su temporada como campeón del mundo y ella como número 1 del mundo y campeona del maratón de Kona (Hawaii). 




El director del Grupo Anfi, José Luis Trujillo, ha puesto en valor cómo “Anfi y Gran Canaria se consolidan un año más como el destino ideal para entrenar y descansar en familia”, que cuentan con un nuevo producto en Anfi Sports Academy, “una evolución natural de Anfi, y donde cubrimos todas las necesidades de alguien que quiere entrenar a tope o simplemente relajarse”. Como ha destacado, “no es casual que los mejores triatletas del mundo y los mejores equipos profesionales de ciclismo como por ejemplo Ineos o Movistar, sigan eligiendo Anfi como su lugar preferido para preparar una competición y recuperarse”. El Anfi Challenge Mogán Gran Canaria, ha dicho, “estamos seguros de que será todo un éxito”. 




Elegido como mejor destino para la competición deportiva y definido por Jan Frodeno como el “pequeño Hawaii”, Anfi  Challenge Mogán Gran Canaria ha contado con estrellas de primer nivel como Nicola Spirig, Sam Laidlow, Jonathan Brownlee, Sara Pérez Sala, Mathis Margirier, Peter Heemeryck, Patrick Lange, Aaron Royle, Andreas Dreitz, Mika Noodt, Anne Haug, Lucy Charles-Barclay, Daniela Ryf, Emma Pallant, entre otros, ya han probado las bondades de Gran Canaria, que ha encendido la mecha para el día más esperado del año para los amantes del triatlón en Gran Canaria.
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			Gran Canaria aprueba el primer economato de acceso a productos básicos para familias que sufren enfermedades raras
			
		
				
	Gracias a una iniciativa pionera en Canarias, las familias con enfermedades raras tendrán acceso a un economato en Gran Canaria, para abaratar productos esenciales que no hay en las islas.





Las familias que tienen niños o niñas que padecen enfermedades raras muchas deben hacer frente a una realidad, económicamente inaccesible: según las características de la enfermedad deben asumir grandes gastos para poder disponer de alimentos esenciales según la patología del menor. El problema reside en que muchos de estos productos no se encuentran en las islas, lo que genera un mayor coste.




Es por ello que la Asociación sin ánimo de lucro Kilómetros por Sonrisas, tras reunirse con el grupo de Coalición Canaria en el Cabildo de Gran Canaria llegaron a un acuerdo, logrando su apoyo, para que esta propuesta, pionera en las islas, se llevarse al pleno del Cabildo contando con todo su apoyo e involucrándose en la propuesta. 
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Tras la propuesta plenaria, el Cabildo ha aprobado, gracias a esta iniciativa, la creación del primer economato de Canarias destinado a productos esenciales que precisan los afectados para su tratamiento. Esta iniciativa beneficiará a las familias con un ahorro en la cesta de la compra que se calcula en torno a los 600€. Un alivio muy necesario a unas familias que no sólo sufren la enfermedad de uno de sus miembros, sino también el coste económico extra para lograr productos esenciales para su dieta. Una acción necesaria, ya que muchos de esos productos eran inaccesibles por la insularidad y los costes de transporte a Canarias.
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			Discapacidad aumenta la plantilla de los equipos de valoración para agilizar los tiempos de espera
			
		
				
	Candelaria Delgado informó en el Parlamento canario que “por primera vez en años, el mes pasado se realizaron más valoraciones que las contabilizadas en los registros de entrada”





La consejera de Bienestar Social, Igualdad, Juventud, Infancia y Familias, Candelaria Delgado, informó este martes, en el marco de una pregunta parlamentaria, que las nuevas medidas adoptadas por su departamento para agilizar las valoraciones de discapacidad están mejorando la tramitación de las solicitudes. “En los últimos meses -explicó-, la Dirección General de Discapacidad ha dedicado todo su esfuerzo a adoptar las medidas necesarias que permitan incrementar el número de valoraciones y disminuir los tiempos de espera. Así, por primera vez en años, el mes pasado se realizaron más valoraciones que las contabilizadas en los registros de entrada”.




Candelaria Delgado puso el acento en la contratación de doce médicas y médicos en el proceso de valoración en estos últimos meses y desglosó las medidas, ya previstas para este año, con las que esperan que se “acorte gradualmente el tiempo de espera de los solicitantes hasta la completa actualización de la lista de espera”.




Entre las medidas más relevantes, adelantó que, además de las doce contrataciones médicas realizadas, “se ha acordado incorporar más personal valorador para crear cinco equipos adicionales completos, lo que supondrá contratar otros cinco médicas o médicos, cinco psicólogas o psicólogos, cinco trabajadoras o trabajadores sociales y cinco auxiliares administrativos”. La previsión es que dos de estos nuevos equipos estén en Tenerife, dos en Gran Canaria y uno en Fuerteventura.




Con el objetivo de facilitar las gestiones en todas las islas, explicó que se establecerán convenios con los cabildos para la emisión de informes médicos, psicológicos y sociales, que den soporte a los centros de valoración de la discapacidad, además de renovar para 2024 las encomiendas que ya se tenían con los cabildos de Fuerteventura y La Palma e incrementar su personal.




También informó que se está trabajando en el desarrollo de los aplicativos que dan soporte al procedimiento. “Se trata de otro aspecto de gran importancia para acelerar las valoraciones de grado de discapacidad” y que tiene como objetivo unificar los diferentes protocolos y criterios con los que cada equipo trabajaba trabajaba hasta ahora. “Es imprescindible -manifestó- organizar el trabajo en torno a un sistema que permita integrar toda la información, incluyendo agentes externos vinculados a la materia”.
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			La artista canaria Caluu C. presenta su nuevo hit, ‘Foto Bicho’
			
		
				
Foto Bicho, el nuevo y gran éxito de la artista canaria Caluu C. llega con un impresionante sonido, un dembow único, y trayendo el fuego de las islas de vuelta. Foto Bicho es el esperado y tan anunciado single que mantenía a la artista urbana, Caluu C. con muchas expectativas.











Con un sonido único y un videoclip delirante, la artista se mantiene en un gran posicionamiento, tras el anuncio de su nuevo EP. Foto Bicho engalana la lista de hits pertenecientes.




La producción de la canción se encuentra a cargo de THORLONDON, su productor de cabecera, quien junto a Caluu C., ha presentado grandes éxitos musicales. También gracias al apoyo de su disquera Team 33 Music, ha podido contar con el respaldo de un equipo para garantizar el éxito de su carrera.




Caluu C. ha mantenido en alerta al público en general con lanzamientos constantes y sin dudarlo, desde que iniciara este 2024, se ha presentado como un muy buen año para la canaria, que llega pisando fuerte en el género urbano. La artista confirmaba recientemente a través de sus redes sociales su participación en el Isleño Fest este 27 de Abril, en Gran Canaria. 
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			La película canaria ‘Voy a desaparecer’, a competición en el Festival Internacional de Cine de Las Palmas de Gran Canaria
			
		
				
	Se ha rodado en diferentes zonas y establecimientos de Playa del Inglés, El Carrizal, Telde, Agüimes y en varias calles de Las Palmas de Gran Canaria













Voy a desaparecer cuenta la historia de Rocío (Raquel Herrera), cuya solitaria rutina cambia drásticamente con la reaparición de su hermano David (Abraham Santacruz), tras diez años sin contacto. Él, que lleva todo este tiempo en prisión, le propone huir juntos a Puerto Plata, la localidad turística donde solían veranear en familia. Una escapada en la que recuperarán viejos y bellos recuerdos, pero también los trágicos sucesos que provocaron la ruptura familiar y que David acabara en la cárcel.




La película es una coproducción de las productoras canarias IMACO 89, MUAK Canarias y Silvia Sánchez, con distribución y ventas internacionales de Begin Again Films. Se ha rodado en diferentes zonas y establecimientos de Playa del Inglés, El Carrizal, Telde, Agüimes y en varias calles del centro de Las Palmas de Gran Canaria. 

El Festival Internacional de Cine de Las Palmas de Gran Canaria, celebra este año su vigésimo tercera edición y tiene lugar entre el 19 y el 28 de abril en Las Palmas de Gran Canaria. Voy a desaparecer, competirá por los premios Richard Leacock al cine relacionado con Canarias y se podrá ver en los Cines Yelmo Las Arenas.




El festival destaca el buen momento que vive el cine canario. Este año el certamen ha registrado un  65, 91% más de inscripciones que el año pasado. En este sentido, la coordinadora de la sección Canarias Cinema, Rebeca P. Bethencourt, señaló que “el cine canario vuelve a demostrar su destreza documentalista endémica, pero también evidencia una insurgente profesionalización en géneros más periféricos”.




El director, Coré Ruiz
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Nacido en Gran Canaria en 1985, Coré Ruiz comenzó a rodar cortometrajes en 2006. Tras estudiar Realización de Audiovisuales y Espectáculos y trabajar varios años en televisión y rodajes de cine, ha continuado formándose, escribiendo y rodando cortos y videoclips, mostrando predilección por el drama y la comedia, tratados siempre desde una perspectiva imaginativa y arriesgada, replanteando y mezclando los géneros.




Después de recibir premios y menciones en concursos y muestras regionales,  lanzó en 2014 Estoy con Bea, que ganó el premio al Mejor Corto internacional de ficción en el Festival Internacional de Cine de Pasto (Colombia). Con Rivero recibió el premio de distribución Digital 104 en el Festival Internacional de Cine de Las Palmas de Gran Canaria, en 2015. Su corto Tienda de campaña, rodado en un certamen exprés, sumó más de 2 millones de visitas en YouTube.  Los trabajos de 2017, Osito y Heavy de explicar, lograron, respectivamente, la selección en el catálogo ‘Canarias En Corto 2018’ y el primer premio más el premio del Público, en el concurso Visionaria 2017.  Voy a desaparecer obtuvo el premio Open ECAM en el MECAS del Festival Internacional de Cine de Las Palmas de Gran Canaria 2019 y fue uno de los títulos seleccionados por el Festival de Cine de Málaga para el área de mercado y se presentó en la pasada edición del certamen dentro de Spanish Screening Content, del MAFIZ. 
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			El majorero Kevin Díaz se alza con el premio al mejor bocadillo de queso de España
			
		
				
	La propuesta ganadora, ‘Vermut canario’, combina tomate canario, queso frito y fiambre de cabrito en un pan brioche de queso de flor





Gran Canaria, 9 de abril. El cocinero majorero, Kevin Díaz, se impuso en el concurso ´El Mejor Bocadillo de Queso de España´ de la III edición del Foro Internacional del Queso Gran Canaria, que promueve el Cabildo de Gran Canaria, a través de las Consejerías de Turismo y Sector Primario, Soberanía Alimentaria y Seguridad Hídrica del Cabildo de Gran Canaria, con una propuesta realizada con queso de Flor de Guía, denominado ´Vermut Canario´. El bocadillo ganador destaca por la elaboración de un pan de brioche con queso de flor, una crema de albahaca y queso y un fiambre de cabrito, a modo de cecina, y madurado durante 30 días.




El jurado estuvo compuesto por cinco “pesos pesados” de la gastronomía y el queso: una consultora gastronómica, Ana Belén González; un crítico gastronómico, José Carlos Capel; y cuatro chef que juntos suman un total de cinco estrellas Michelin: Ignacio Echapresto, Carito Lourenzo, Paco Morales y Borja Marrero.




Kevin Díaz es un cocinero de Fuerteventura de 24 años y que lleva tres de desarrollo profesional en el Baruco de Anero de Cantabria, lugar donde avisa que pronto comercializarán el bocadillo ganador. Kevin asegura que este premio supone para la satisfacción de ver recompensado el esfuerzo y la constancia en su apuesta culinaria y en su paso por otros muchos concursos nacionales, entre ellos algunos de Madrid Fusión.
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Kevin reconoce haber realizado un homenaje al queso de Gran Canaria con un producto basado en el queso de Flor de Guía en todas las elaboraciones del mismo, desde un esponjoso pan de brioche, hasta una crema de albahaca y queso. También destaca la elaboración de un fiambre de cabrito, madurado con sal y azúcar durante 30 días.




Kevin Díaz reconoce ser un amante de los quesos de Gran Canaria y Fuerteventura y de sus inmensas posibilidades. “Es un producto puntero a nivel internacional”, manifestó. Además, valoró “el gran equipo humano” que le acompaña en el establecimiento cántabro y reconoce que, aunque su deseo es regresar a Canarias en un futuro para montar su propio negocio o iniciarse en la docencia, considera que “ese momento aún no hay llegado”, antes de reconocer que salió de las Islas para culminar su aprendizaje. Por último, destacó como un honor “haber convencido a un jurado compuesto por profesionales tan destacados, especialmente con la presencia de Paco Morales”, al que reconoció admirar.  




Disputaron la final las propuestas de cinco chef, cuatro hombres y una mujer, quienes  elaboraron, en el Foro Internacional del Queso Gran Canaria, cinco unidades de su bocadillo para la cata a ciegas por parte de cada miembro del jurado.
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Con la celebración del concurso de bocadillos concluyó la primera jornada del III Foro Internacional del Queso que, durante dos días, convierte a Las Palmas de Gran Canaria en epicentro gastronómico con los mejores especialistas del mundo del queso para hablar sobre sus cualidades, explicar sus posibilidades en la cocina dulce y salada, descubrir sus armonías con otros ingredientes y mostrar cómo sacarle todo el rendimiento en el restaurante. El objetivo de este encuentro es reforzar la conexión entre el sector primario (los productores), los cocineros y hosteleros para que la gastronomía sea un motor más del turismo gran canario.
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			Prohibido el acceso a Tamadaba ante la alerta por riesgo de incendios forestales en Gran Canaria
			
		
				
	La situación afecta al territorio insular que esté situado por encima de los 800 metros sobre el nivel del mar, en la zona norte, y de los 400 metros, en la zona sur
	La Corporación insular solicita a la ciudadanía que extreme las precauciones y que acate las medidas de prevención establecidas para este tipo de situaciones





Gran Canaria, 9 de abril de 2024. El Cabildo de Gran Canaria ha declarado la alerta por riesgo de incendios forestales en Gran Canaria, a partir de las 15.00 horas de hoy, martes, 9 de abril, debido a las especiales condiciones climatológicas provocadas por la llegada de una masa de aire cálido y seco procedente del continente africano, que generará un ascenso de las temperaturas, a lo que se suman un descenso de la humedad y la presencia de abundante polvo en suspensión y de fuertes vientos, que podrán alcanzar los 90 kilómetros por hora. Esta situación afecta a todo el territorio insular que esté situado por encima de los 800 metros sobre el nivel del mar, en la zona norte, y de los 400 metros, en la zona sur.




La Dirección del Plan de Prevención y Extinción de Incendios Forestales de Gran Canaria-INFOGRAN ha tomado esta decisión con base en las predicciones de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet), en aplicación de la situación de alerta por riesgo de incendios forestales (INFOCA) declarada por la Dirección General de Seguridad y Emergencias del Gobierno de Canarias y por el estado actual de Gran Canaria.




En este escenario, la Corporación insular solicita a las y a los ciudadanos que extremen las precauciones y que acaten las medidas de prevención establecidas para estas situaciones. En concreto, está prohibido encender fuego en todo tipo de espacios abiertos, así como en los lugares habilitados para ello de las áreas recreativas, las zonas de acampada, los albergues y los espacios de descanso de la red de carreteras, en donde tampoco se puede utilizar cualquier tipo de sistema portátil con el mismo fin.
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Del mismo modo, no está permitido circular por la GC-216, la carretera de acceso a Tamadaba, excepto a los vehículos de las y los vecinos y de los servicios públicos, y queda prohibido el uso de la zona de acampada de Llanos de la Mimbre y del área recreativa de Tamadaba.




Igualmente, se suspenden de forma temporal todas las autorizaciones concedidas para la quema de rastrojos, pastos permanentes y de restos de poda y de restos selvícolas, en tanto se mantenga la situación de riesgo.




Asimismo, no se pueden utilizar maquinaria ni equipos en los montes y en las áreas rurales situadas en una franja de 400 metros alrededor de aquellos, cuyo funcionamiento genere deflagración, chispas o descargas eléctricas. Y, de la misma manera, se prohíben la actividad de carboneo y el empleo de fuego en la apicultura, así como la introducción y el uso de material pirotécnico.




Finalmente, está prohibido acceder y transitar por los senderos y las pistas forestales, salvo las y los residentes y los servicios públicos, así como arrojar o abandonar objetos en combustión o cualquier clase de material susceptible de originar un incendio.



		Tags: aemet alerta cabildo de gran canaria Incendios Forestales infoca noticias de gran canaria riesgo por incendio forestal en gran canaria
			



	
				Canarias
	

			
			
				[image: ]							

		

			
		
			09/04/2024
					

		
			El canario Carlos Gimeno clavadista permanente en las Series Mundiales de Red Bull Cliff Diving 2024
			
		
				
	En su decimoquinta temporada, el espectáculo mundial no sólo tendrá como escenario para sus competiciones maravillas naturales, paisajes urbanos y lugares remotos, sino que traerá dos nuevas localizaciones y dos nuevos clavadistas para aumentar aún más la emoción, entre ellos: un español.





Tres segundos de estéticas caídas libres desde hasta 27 metros por encima del agua, redefiniendo los límites de la capacidad humana, saltos de complejidad cada vez mayor con una precisión sin precedentes, y velocidades de más de 85 kilómetros por hora, desafiando la gravedad y las expectación – las Series Mundiales Red Bull Cliff Diving se mantienen fieles a sus valores inquebrantables y celebran el logro de una trayectoria de más de 100 paradas y más de 100 atletas en 15 temporadas.




Novedades




En cuanto a las sedes, Irlanda del Norte y Canadá son las nuevas incorporaciones al sólido calendario de ocho paradas de este año, junto a clásicos emblemáticos.




En cuanto a los atletas, Simone Leathead (CAN) y Carlos Gimeno (ESP) son las últimas incorporaciones a la lista permanente de clavadistas, que afrontarán el recorrido junto a los grandes nombres de este deporte.




2024, en detalle




La nueva temporada arrancará por todo lo alto en Atenas (Grecia) en mayo, con el regreso de las Series Mundiales a la cuna de la excelencia deportiva por primera vez desde 2011. Será la primera vez que la categoría femenina aterrice en este emblemático lugar y, en el caso de la categoría masculina, también será una nueva parada para la formación actual, ya que ningún atleta de los eventos de los años 2009 o 2011 continúa compitiendo.




A continuación, en junio comienza un apretado calendario de verano con dos paradas. En primer lugar, las Series Mundiales vuelven a los Estados Unidos, a la ciudad deportiva de Boston, donde los clavadistas se lanzarán desde plataformas situadas en el tejado del Instituto de Arte Contemporáneo para celebrar la 100ª parada del circuito desde su introducción en 2009.




A continuación, los clavadistas cambiarán de continente y volverán a Europa, a la localidad italiana de Polignano a Mare. La bella ciudad de Apulia, conocida como la cuna del clavadismo europeo, acogerá por undécima vez las Series Mundiales Red Bull Cliff Diving. La prueba se desarrollará desde una altura de 27 metros, en un entorno de calas de ensueño y el azul del mar Adriático.




El mes de julio da la bienvenida a la primera de las dos nuevas localizaciones del calendario de 2024, ya que los clavadistas harán su cuarta parada de la temporada en la costa de Causeway, en Irlanda del Norte. En las pantallas de televisión de todo el mundo, esta zona se ha convertido en el paisaje de Juego de Tronos, donde las oscuras y agitadas aguas del Atlántico se encuentran con los escarpados acantilados de la costa de Causeway. Los atletas pondrán a prueba sus límites desde tres lugares de despegue diferentes, incluidas rondas fuera de los acantilados.




Agosto marca el ecuador de la temporada 2024, con los clavadistas lanzándose a las frías aguas azules del fiordo de Oslo, en Noruega. Los espectadores podrán disfrutar de una nueva perspectiva de la acción de los clavadistas desde el techo de la Ópera de Oslo, de diseño único, mientras realizan una serie de atrevidas inmersiones desde la plataforma de 30 metros de altura (la más alta de la historia del circuito) en busca de la máxima puntuación.




Apenas dos semanas después, el mes de agosto llega a su fin con la sexta entrega de la temporada en otro lugar totalmente nuevo. Los clavadistas se dirigirán a Canadá, la tierra natal de la legendaria Molly Carlson y de la novata clavadista permanente Simone Leathead, para el evento que inaugura las Series Mundiales Red Bull Cliff Diving.




La cuenta atrás para la coronación de los campeones comienza en septiembre, cuando las Series Mundiales vuelvan a Antalya (Turquía). El Parque Atatürk, en el corazón del puerto deportivo de la metrópoli turca, sólo ha acogido anteriormente a la élite de los clavadistas en una ocasión, en el año de su debut, en 2009, cuando sólo compitieron los hombres. Al igual que en Atenas, 15 años separan las dos visitas a la localidad turca, por lo que la aventura será completamente nueva para la clase de 2024. Y como penúltima parada de la temporada, Antalya será un punto de inflexión, donde una gran maniobra o un error inoportuno pueden decidir los títulos.




La última parada del calendario de 2024 tendrá lugar en el hogar de la vigente campeona de las Series Mundiales y leyenda de los clavados Rhiannan Iffland, cuando Sydney vuelva a acoger la gran final de la temporada. Otro noviembre australiano será el último campo de batalla por el título en 2024, donde se entregará el trofeo Rey Kahekili a los mejores clavadistas de altura femenino y masculino del año.




Nuevas caras – Carlos Gimeno luchará por el título




	La 15ª temporada da la bienvenida a una nueva generación de clavadistas permanentes, ya que cuatro nuevos atletas refrescarán la lista. Las antiguas wildcards Simone Leathead (CAN) y la colombiana María Paula Quintero se unen a la categoría femenina. El campeón general de 2017, el mexicano Jonathan Paredes, regresa triunfante a la lista de clavadistas permanentes masculinos junto a los mejores del mundo, a los que se une el antiguo wildcard Carlos Gimeno (ESP), que se alzó con el tercer puesto de la general la temporada pasada.





	Se espera que 12 atletas masculinos y 12 femeninos participen en cada prueba de la temporada Red Bull Cliff Diving 2024, con ocho hombres y ocho mujeres confirmados en la alineación permanente. El resto de la competición se completará con un máximo de cuatro wildcards por categoría.





	Una breve mirada retrospectiva a 2023 nos recuerda la lucha que duró hasta el última clavada de la temporada en la categoría masculina, que terminó con el primer título para el rumano Constantin Popovici por delante de Aidan Heslop, la nueva superestrella británica del Cliff Diving. En categoría femenina, la australiana Rhiannan Iffland revalidó su título un año más, por delante de la canadiense Molly Carlson y de la también australiana Xantheia Pennisi.





Pero ¿qué más hay de novedoso y digno de conocerse en este deporte que combina estéticas caídas libres desde una altura casi tres veces superior a la de los clavados olímpicos y velocidades superiores a los 85 km/h?




Durante tres días de competición, clavadistas de 17 países diferentes ampliarán los límites de este deporte en rápida progresión y producirán dos nuevos campeones durante ocho pruebas en las que saltarán, girarán y darán volteretas desde alturas asombrosas.




Concentración pura, brillantez corporal y dominio mental son los componentes obligatorios en la carrera de los atletas por el glorioso Trofeo Rey Kahekili en escenarios que van desde maravillas naturales y espectáculos visuales hasta lugares históricos y aguas vírgenes.




Calendario 2024 de las Series Mundiales Red Bull Cliff Diving




	26 de mayo – Atenas, GRE





	8 de junio – Boston, EE.UU.





	30 de junio – Polignano a Mare, ITA





	2 de julio – Causeway Coast, NIR





	10 de agosto – Oslo, NOR





	25 de agosto – Montreal, CAN





	29 de septiembre – Antalya, TUR





	10 de noviembre – Sydney, AUS
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			La Plataforma por un Precio Justo del Plátano denuncia que ASPROCAN no aparece como asociación legalmente registrada
			
		
				
	 Este grupo de agricultores palmeros pide explicaciones al presidente de ASPROCAN y al Gobierno canario y asegura  que, si se confirma esta presunta irregularidad, dicha organización no estaría legitimada para representar de manera oficial a los productores de plátano canario, pese a lo cual ha influido para medidas nefastas como las “picas indiscriminadas” y la no aplicación de la Ley de Calidad Alimentaria





La Plataforma por un Precio Justo y Auténtico del Plátano exige explicaciones a la Asociación de Organizaciones de Productores de Plátanos de Canarias (ASPROCAN) sobre el hecho de que no aparece registrada de manera oficial como asociación, lo que constituye una presunta irregularidad que le impediría legalmente llevar a cabo actuaciones  en representación de los agricultores ante las Administraciones públicas.




La plataforma ha remitido sendos burofaxes al Gobierno de Canarias y la propia ASPROCAN en los que plantea que esta entidad no consta inscrita en el Registro de Asociaciones del Ministerio del Interior. Asimismo, ha detectado que tampoco se encuentran registrados ni depositados sus estatutos que la rigen en la Oficina Depositaria de Estatutos de Asociaciones Empresariales y Sindicales.




El citado colectivo de agricultores palmeros observa que ASPROCAN publica en su página web que sus estatutos se hallan presentados con el número 144/3 en esa Oficina Depositaria, pero cuando se accede a dicho registro electrónico se constata que ni existe la asociación ni hay estatutos.




Esta circunstancia, según advierte la Plataforma, “anularía cualquier legitimación de ASPROCAN para representar oficialmente al sector del plátano en cualquier lugar y frente a cualquier interlocutor” ante el que se presente como si tuviera personalidad jurídica.




Por tanto, insiste este grupo de agricultores independiente, “no puede entenderse que ASPROCAN tenga el poder de establecer directrices en el mercado del plátano una entidad que no figura en ningún registro”.  




La Plataforma recuerda que el sector platanero está “en el peor momento de su historia, abocando a la ruina a los productores de plátano canario”, a lo cual han contribuido controvertidas decisiones en las que el papel de ASPROCAN ha sido determinante.




Es el caso de la “pica” de millones de kilos de plátanos “convertidos en desperdicio”, medida que debía tener carácter puntual y con el objetivo de frenar la caída de precios, pero que se ha convertido en una acción permanente que, para colmo, no ha impedido que el sector sufra uno de los periodos “más prolongados y crueles” de ingresos por debajo del coste de producción.




También achaca la Plataforma a ASPROCAN la “nefasta” exclusión del plátano canario de los beneficios que supone la Ley estatal de Cadena Alimentaria, concebida precisamente para que los agricultores no reciban menos del coste de producción.




De ahí que son muchos ya los plataneros que claman que esta ley no se aplica “por decisión de quienes se dicen nuestros representantes”.




Por todo ello, la Plataforma espera que el presidente de ASPROCAN y la Consejería de Agricultura del Gobierno de Canarias aclaren cuál es la situación jurídica de esta organización a la vista de los indicios de irregularidades expuestas en esta nota de prensa, y de ser, así, las consecuencias que se derivarían.
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			Las estrategias del uso de medios aéreos en la extinción de incendios, a debate en Gran Canaria
			
		
				
La Asociación de Trabajos Aéreos y de Emergencias (ATAIRE) organiza con la colaboración del Cabildo de Gran Canaria la ‘Conferencia sobre las Estrategias del Uso de Medios Aéreos en la Extinción de Incendios’. El evento tendrá lugar el próximo 24 de abril en el Museo ELDER de la Ciencia y de la Tecnología de 09:00 a 14:00 horas en Las Palmas de Gran Canaria.




La jornada congregará a los actores principales en la lucha contra los incendios en el archipiélago canario como son la administración autonómica, la industria aeronáutica, las compañías aéreas y los profesionales del sector.




Todos ellos analizarán en profundidad las actuaciones realizadas en la campaña del pasado año, examinarán las mejores estrategias en la extinción de fuegos con los medios aéreos disponibles, estudiarán los problemas a los que hace frente el sector de los trabajos aéreos y tratarán de concienciar a la ciudadanía sobre la protección del medio ambiente.
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La Jornada comenzará con una introducción bajo la temática El Desafío del Cambio Climático en Canarias: Explorando los Fenómenos Meteorológicos Extremos y los Grandes Incendios Forestales, a cargo del Profesor de la Universidad de La Laguna, Abel López Díez, miembro del Comité de Expertos para el Estudio del Cambio Climático y el Fomento de la Economía Circular y Azul del Gobierno de Canarias.




Tras esta introducción se realizarán tres mesas redondas con voces autorizadas en las distintas materias del programa:




Análisis de las actuaciones de los medios aéreos en la campaña de Incendios 2023
Debate sobre las diferentes estrategias de los medios aéreos en la extinción de incendios
Debate sobre los problemas del sector de los Trabajos Aéreos Al fin de las ponencias, se ofrecerá a los asistentes un aperitivo típico canario.




El evento será inaugurado por Raúl García, consejero de Medio Ambiente, Clima, Energía y Conocimiento del Cabildo de Gran Canaria, y por Eduardo Consejo, presidente de ATAIRE. La Conferencia cuenta con la participación de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC) que aportarán su visión académica al debate.




La Asociación de Trabajos Aéreos y de Emergencias representa a más del 80% de las empresas que conforman el sector de helicópteros y trabajos aéreos, tanto en número de aeronaves como en facturación y empleados. El objetivo de ATAIRE es difundir la vocación de servicio público de sus operaciones aéreas, ligadas a situaciones de emergencias como la lucha contra incendios forestales, los servicios sanitarios de emergencias, el rescate marítimo y el de montaña.




El Cabildo Insular tiene competencias en materia medioambiental. Entre ellas se incluyen: la protección, conservación y restauración del medio ambiente, la gestión de espacios naturales protegidos y la conservación de la biodiversidad insular. Además, promueve la educación ambiental y la sensibilización ciudadana en este ámbito.




La asistencia a esta conferencia es totalmente gratuita, pero es necesario acreditarse para el control de aforo en:
https://forms.gle/tdbitvGMu7obW91c9
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			La creadora Judith Alzola ofrece en CCA Gran Canaria-Centro de Cultura Audiovisual la conferencia ‘El escándalo público’
			
		
				
	Con la mencionada actividad que se celebra el día 10 de abril, a las 19:00 horas, dará comienzo el proyecto ‘Poesía en camino’, promovido por la gestora cultural comunitaria Andrea Farah





La guionista y especialista en Comunicación Audiovisual, Judith Alzola, ofrece el día 10 de abril, a las 19:00 horas, en la sede de CCA Gran Canaria-Centro de Cultura Audiovisual que la consejería de Cultura del Cabildo grancanario mantiene abierto en el barrio de Schaman, la conferencia titulada ‘El escándalo público’, con la que dará comienzo el proyecto denominado ‘Poesía en camino’, una iniciativa promovida por la gestora cultural Andrea Farah y planteada alrededor de la poesía visual, que persigue transformar el barrio de Arenales en un museo de expresión poética callejera.




‘Poesía en camino’ es una de las cinco propuestas seleccionadas de entre las 24 que se presentaron a la sexta convocatoria de proyectos culturales que la Consejería de Cultura del Cabildo grancanario fomenta desde el año 2018, con la intención de incentivar iniciativas innovadoras que permitan diversificar, promover y canalizar la participación de particulares o empresas en el diseño, confección y ejecución de una parte de la propuesta cultural del mencionado centro ubicado en el barrio de Ciudad Alta.  




‘Poesía en camino’ tiene como objetivo principal involucrar a doce personas de Las Palmas de Gran Canaria en un proceso colectivo para reinterpretar el barrio, convirtiéndolo en una expresión poética que luego se plasmará en video poemas. Durante el proceso, estas personas aprenderán a redescubrir sus espacios, desarrollar sus habilidades poéticas, crear y grabar vídeos y, por último, geolocalizar sus creaciones en un mapa. Esta cartografía será de acceso público, permitiendo a cualquiera visitar el museo de poesía visual callejera a través de códigos QR.




Judith Alzola planteará su charla titulada ‘El escándalo público’ en tres bloques. En el primero ofrece una introducción general para luego detenerse en la relación con el espacio urbano desde una perspectiva de género. Finalmente, Alzola explicará cómo el paisaje exterior influye en el paisaje interior y viceversa. Por último, al concluir su intervención se abrirá un debate entre el público asistente.




Antes de la conferencia de Alzola será presentado al público la dimensión del proyecto ‘Poesía en camino’ a cargo de su responsable, Andrea Farah, gestora cultural comunitaria, productora, directora de planes socioculturales, artista de narración oral, responsable de comunicación, poeta, distribuidora y creadora de Producciones en la Arena. ‘Poesía en camino’ cuenta con un amplio equipo que incluye a Carmen Berasategui, directora del Festival Nudo de Poesía Desatada de Barcelona; Dora Cantero, creadora de video y especialista en dirección escénica; Judith Alzola, comunicadora visual y guionista; y Yeray Navarro, músico experimental y productor musical.




Todos estos colaboradores buscan integrar la expresión poética y audiovisual en el contexto urbano de Arenales, estimulando la creatividad, fomentando la conexión con el entorno y ofreciendo a la comunidad una oportunidad única para explorar y expresar visualmente su relación con el espacio de Arenales.




El resto del programa de la actividad ‘Poesía en camino’ contempla próximamente la celebración del Festival Nudo, que incluye un encuentro con artistas canarios de video poemas que se celebrará el día 8 de mayo, a las 19:00 horas; el encuentro con la video creadora, Dora Cantero, previsto para el día 14 de mayo,  de 18:30 a 20:00 horas y, por último, la presentación de un trabajo videográfico con los poemas resultantes de los talleres del proyecto y una exposición en el centro de Schaman, que se exhibirá del 12 de junio al 31 de julio.




Alzola coescribió el multipremiado cortometraje ‘Estocolmo’, de Juan Francisco Viruega, para, más adelante, ser premiada en el Concurso Ibértigo 2016 al Mejor Guion por ‘Madrita’. Su proyecto de guion de largometraje ‘Calado’ participó en el laboratorio de escritura IsLABentura Canarias 2023 bajo la tutorización de Lola Mayo, obteniendo el premio ‘Fundación Algo en Común’ y la distinción Canary Island Film. Igualmente, coescribió el cortometraje ‘Meteoro’ junto al cineasta Víctor Moreno, que resultó galardonado con el premio La Noche del Corto Español de la sección ‘Punto de encuentro’ de la 68ª Seminci de Valladolid (2023). Fue seleccionada, también junto a Víctor Moreno, en el Torino ScriptLab 2022 con el proyecto de largometraje ‘El exterior’, tutorizado por Marietta von Hausswolff von Baumgarten.
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			Declarada la alerta por riesgo de incendios forestales en Canarias
			
		
				
La Dirección General de Emergencias del Gobierno de Canarias, con base en la información disponible y en aplicación del Decreto 60/2014, de 29 de mayo, por el que se aprueba el Plan Especial de Protección Civil y Atención de Emergencias por Incendios Forestales de la Comunidad Autónoma de Canarias (INFOCA), declara la situación de Alerta por riesgo de incendios forestales en Gran Canaria y toda la provincia occidental. La situación arrancará en Gran Canaria a las 15.00 horas de mañana, martes 9 de abril, y en el resto será a partir de las 12.00 horas del miércoles, 10 de abril.
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Se espera la llegada de una advección de aire cálido y seco continental africano, acompañado de calima en cantidad variable. Se prevé un episodio de temperaturas anormalmente altas para la época del año. La inversión de temperatura persistirá, pero se situará a menos de 400 m de altitud durante varios días, y sobre ella se espera humedad relativa por debajo de 30%. Las temperaturas subirán a partir del martes y lo harán de forma acusad entre el miércoles y el jueves. El ascenso medio en zona forestal podría superar los diez grados, y a partir del jueves son probables temperaturas máximas diurnas iguales o superiores a los 30-32 ºC. Además, habrá viento variable en dirección e intensidad en medianías y  zonas altas durante este episodio. Esta situación se suma a la sequía meteorológica y al déficit de lluvia, especialmente en las vertientes sur y oeste de las islas. Este episodio se notará primero en Gran Canaria, Plan de Protección Civil y Atención de Emergencias de Canarias por Incendios Forestales (INFOCA) donde la Alerta será efectiva desde las 15:00 horas del martes, y se desplazará al resto de las islas a lo largo del miércoles donde la Alerta será efectiva desde las 12 horas del miércoles.




Se insta a la población a seguir los siguientes consejos de autoprotección de la Dirección General de Emergencias.
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			El Gobierno de Canarias declara la prealerta por fenómenos costeros en todas las Islas
			
		
				
La Dirección General de Emergencias, con base en la predicción de AEMET y/o de otras fuentes disponibles, y en aplicación del Plan Específico de Emergencias de Canarias por Riesgos de Fenómenos Meteorológicos Adversos PEFMA (Decreto 18/2014, de 20 de marzo), declara la situación de Prealerta por fenómenos costeros en todas las islas, a partir de las 09.00 horas de mañana, martes 9 de abril.
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Se espera mal estado del mar con viento del nordeste de fuerza 6 a 7 (39 a 61 kilómetros por hora), con áreas de fuerza 8 (62 a 74 kilómetros por hora). Se prevé fuerte marejada a mar gruesa y mar de fondo del norte y nordeste por la tarde del martes con olas de uno a 2,5 metros de altura y oleaje de mar combinada con olas de dos a cuatro metros.




Se insta a la población a seguir los siguientes consejos de autoprotección de la Dirección General de Seguridad y Emergencias.
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			La Cámara de Comercio de España presenta al Gobierno de Canarias el proyecto de la Asociación Iberoafricana de Cámaras de Comercio
			
		
				
	El presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet mantuvo un encuentro con el presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo
	Bonet anunció que será la Cámara de Comercio de Gran Canaria la encargada de la creación de esta Asociación, que aspira a ser uno de los principales interlocutores camerales de África Occidental, Portugal y España para con las instituciones internacionales





El presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, acompañado del presidente de la Cámara de Comercio de Gran Canaria, Luis Padrón; el presidente de la Cámara de Santa Cruz de Tenerife, Santiago Sesé; el presidente de la Cámara de Fuerteventura, Juan Jesús R. Marichal y el secretario general de la Cámara de Comercio de España, Adolfo Díaz-Ambrona, se reunió esta mañana con el presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, para presentarle el proyecto de la creación de la Asociación Iberoafricana de Cámaras de Comercio. En la reunión también estuvo el viceconsejero de Presidencia, Alfonso Cabello.




También hubo la oportunidad de dar a conocer el proyecto al vicepresidente del Gobierno y consejero de Economía, Industria, Comercio y Autónomo, Manuel Domínguez.




José Luis Bonet explicó que, desde la Cámara de Comercio de España, en colaboración con la Federación de Cámaras de Comercio de África Occidental (Fewacci), se ha puesto en marcha una iniciativa para conformar la Asociación Iberoafricana de Cámaras de Comercio (AIAfCC). Esta asociación, que cuenta con la participación de 20 países africanos, además de las Cámaras españolas y la de Portugal, aspira a convertirse en uno de los principales interlocutores camerales de África Occidental, Portugal y España para con las instituciones internacionales.




“España, por su situación geográfica, está en inmejorables condiciones para liderar el fortalecimiento de las relaciones económicas y comerciales entre la Unión Europea y África”, ha indicado Bonet.




En términos generales, los objetivos fundamentales de la Asociación serían identificar oportunidades de negocio, fortalecer las relaciones comerciales, promover inversiones, desarrollar soluciones conjuntas, demostrar compromiso con proyectos de cooperación, establecer comunicación directa con organismos multilaterales, crear alianzas con instituciones internacionales y establecer la Corte de Arbitraje Iberoafricana.




Además, a través de la colaboración público-privada, la Asociación permitirá, tanto a las cámaras integradas en ella como a las empresas adscritas a través de las cámaras participantes mantener una estrecha relación con organismos multilaterales como la Comisión Europea, el Banco Mundial, el Banco Europeo de Inversiones, entre otros, de manera unificada.




África ya figura entre los destinos principales de las acciones de las cámaras de comercio españolas. En este contexto, Bonet aportó el dato de que 21 cámaras de comercio de España han realizado 53 acciones en 2023 a 20 países africanos. La Cámara de Comercio de España participa además en diferentes programas europeos de carácter transnacional en África, enfocados a la mejora de la formación. A ello hay que sumar las 17 acciones de formación realizadas desde la Fundación INCYDE de las Cámaras de Comercio y en las que han participado más de 500 alumnos en 10 países africanos.




Asimismo, la Cámara de España pretende desempeñar un papel activo en los programas que se pongan en marcha dentro de la denominada “Global Gateway”, la estrategia europea con la que se pretende impulsar vínculos inteligentes, limpios y seguros en los sectores digital, energético y de transporte, así como potenciar los sistemas de salud educación e investigación con un presupuesto de 150.000 millones de euros para acciones en África.




“Todas estas iniciativas ponen en evidencia el interés de la Cámara de España por el continente africano. Nuestra capilaridad es esencial para favorecer el desarrollo económico y comercial de nuestras regiones, y es por ello que hemos encomendado a la Cámara de Comercio de Gran Canaria, por sus fuertes vínculos con África, iniciar las negociaciones con FEWACCI y los distintos órganos internacionales”, ha subrayado Bonet.




El presidente de la Cámara de Comercio de España, explicó que ya se ha comenzado el proceso de redacción de los estatutos de la Asociación mediante una comisión compuesta por representantes de nuestras Cámaras y de FEWACCI, y que se cuenta con la voluntad de ayuda expresa de la Comisión Europea y de entes de la Administración española.




“Creemos firmemente que la Asociación Iberoafricana de Cámaras de Comercio es un proyecto real que puede alcanzarse con la implicación de todas nuestras organizaciones, y que su implementación redundará en un gran beneficio para todas las partes implicadas”, ha explicado Bonet.
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			Canarias contará con las primeras viviendas funcionales para personas adultas con autismo
			
		
				
	El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, apunta a este recurso como “ejemplar y pionero” en Canarias
	El nuevo edificio, impulsado por la Asociación de Familias de Personas con Autismo de Las Palmas, ofrecerá un total de 12 plazas en viviendas para personas adultas con autismo, además de un centro de atención integral para menores y jóvenes con TEA y sus familias
	El proyecto ha contado con una financiación de 1,9 millones por parte del Ejecutivo autonómico





Canarias contará con las primeras viviendas funcionales para personas adultas con autismo. El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, visitó hoy, junto a la consejera de Bienestar Social, Candelaria Delgado, las obras llevadas a cabo por la Asociación de Familias de Personas con Autismo de Las Palmas para edificar viviendas funcionales para personas adultas con autismo. Además, las instalaciones, una vez concluidas, incluirán otros servicios especializados dirigidos a atender a personas con autismo y sus familias.




“Con la puesta en marcha de este nuevo recurso se dará respuesta a parte de las demandas de las familias, ofreciéndoles un recurso donde no solo se potenciará la autonomía de personas adultas diagnosticadas con autismo, sino que se llevarán a cabo servicios especializados en atención temprana dirigidos a menores de edad”, afirmó el presidente de Canarias, Fernando Clavijo, en el transcurso de la visita a las obras del nuevo espacio para la atención de este colectivo que estará ubicado en Las Palmas de Gran Canaria.




La construcción del espacio ha sido impulsada por la Asociación de Familias de Personas con Autismo de Las Palmas (Apnalp) y cuenta con el apoyo financiero del Gobierno regional, que ha destinado a su construcción un total de 1.954.012,55 euros. “Estas instalaciones permitirán ofrecer una atención directa a las personas con autismo, poniendo a su disposición servicios esenciales y básicos para su desarrollo integral”, matizó el jefe del Ejecutivo.




“Estamos ante un futuro espacio fundamental y necesario para las personas con Trastorno de Espectro de Autismo, dado que, según datos de la propia asociación, a la que felicito por la labor que ha venido realizando durante las cuatro últimas décadas en favor de la inclusión y mejora de la calidad de vida de las personas con TEA y sus familias, se podrá atender a más de 300 familias al año y acogerá a más de 100 profesionales y estudiantes”, señaló la consejera de Bienestar Social, Candelaria Delgado, quien hizo alusión a la indispensable labor e implicación de la sociedad y de las entidades del tercer sector “para llegar a donde muchas veces la Administración no logra llegar”.




“Es fundamental la labor que realizan las entidades y, por eso, tenemos que seguir trabajando desde el Ejecutivo regional para que el concierto social sea una realidad y para reforzar los equipos de atención temprana”, añadió Delgado.




La futura instalación, que estará dirigida a la atención integral de personas con TEA (niños, jóvenes y adultos) y sus familias, está siendo construida en una parcela de 2.500 metros cuadrados cedida por el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria.




La Asociación de Familias de Personas con Autismo de Las Palmas (Apnalp) lleva más de 40 años trabajando en la atención a las personas con Trastorno del Espectro del Autismo (TEA) y en la orientación y el asesoramiento a las familias de las personas afectadas por este trastorno del neurodesarrollo. Actualmente, la entidad cuenta con algunos servicios como un centro de atención diurna, que es único en la provincia, así como actividades de respiro familiar, una sala de terapia ocupacional desde el enfoque de integración sensorial, formación, orientación familiar, detección e impresión diagnóstica, campamento de verano e invierno, etc…




Una instalación con dos espacios diferenciados 




Esta nueva instalación albergará, por un lado, un conjunto de viviendas para personas adultas con autismo, lo que lo convertirá en el primer recurso de estas características que se pone en marcha en el Archipiélago, y, por otro, un centro de atención integral dirigido a población menor y joven con Trastorno del Espectro del Autismo (TEA) y sus familias.




Las viviendas, con un total de doce plazas, constituirán un servicio vinculado al centro de día, con el fin de llevar un trabajo integral y coordinado entre ambos recursos. Los alojamientos contarán con diversos espacios, como cocinas, habitaciones independientes y una sala para cada usuario, baños, zonas comunitarias (salón, sala polivalente, gimnasio…), lavandería, y espacios al aire libre que permitan el desarrollo de habilidades manipulativas y de autonomía personal en el cuidado de los entornos (jardinería y huerto, actividades de ocio, barbacoas etc.).




Junto a las viviendas, el proyecto contempla la puesta en marcha de un Centro de Atención Integral para el apoyo a las familias con niños con TEA desde los 0 a los 16 años, que funcionará como centro de referencia y donde se prevé que se implementen un conjunto de servicios especializados.
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			‘Evolución desde la imperfección’ un viaje inmersivo que cobra vida en la realidad virtual en 360º y 3D, que aúna arte, tecnología y música
			
		
				
	La creadora bilbaína Silvia Sánchez Revuelta presenta en CCA Gran Canaria, Centro de Cultura Audiovisual una serie de obras de cuatro minutos de duración, que aglutina un conjunto de siete obras pictóricas que el público podrá disfrutar a través de unas gafas de realidad virtual





El pasado año la creadora bilbaína Silvia Sánchez Revuelta (1970) expuso su serie ‘Evolución desde la imperfección’ en el Women’s Pavilion de la Expo City de Dubai que, a partir de día 8 de abril, podrá verse en el CCA Gran Canaria, Centro de Cultura Audiovisual del barrio de Ciudad Alta. Su trabajo resulta ser un viaje inmersivo en femenino que cobra vida en la realidad virtual, planteado desde la emoción, la fantasía y el surrealismo, que persigue despertar en el público interrogantes sobre la belleza en la imperfección, sobre sus debilidades y fortalezas y sobre otros aprendizajes vitales con los que es posible soñar la vida para vivirla en todos sus colores.




Con cuatro minutos de duración, un conjunto de siete obras pictóricas realizadas por Sánchez Revuelta cobra vida en el espacio de la realidad virtual en 360º y 3D. Hasta el 24 de abril podrá visitarse esta muestra que organiza Silvia & the Spyglass SL-Galería de Arte en el mencionado centro cultural que gestiona la consejería de Cultura del Cabildo grancanario.




La artista, que comparte residencia entre España, Portugal, Suiza, México y los Emiratos Árabes, trabaja en este proyecto con la figura de la mujer con un lenguaje pictórico centrado en la imperfección y en la asimetría, saltando de la simplicidad figurativa a un simbolismo casi surreal. La misma exposición se exhibirá con posterioridad en la Biblioteca Insular de Gran Canaria del 29 de abril al 19 de mayo.




[image: ]Presentación de la exposición de realidad virtual ´Evolución desde la imperfección´.



El futuro ya está aquí




Su mensaje es una oda al empoderamiento femenino que el público podrá disfrutar a través de unas gafas de realidad virtual en una experiencia inmersiva que aúna arte, tecnología, música. Como señala la creadora bilbaína “la muestra llega en un momento en que la discusión sobre la utilización de los medios digitales ha sido especialmente intensa en el mundo artístico. Tanto el arte tradicional como el digital son igual de válidos, conviviendo y enriqueciéndose mutuamente, para poder transmitir con más acierto el mensaje de mi obra al adaptar el lenguaje a cada público”. La citada muestra permite, según Silvia Sánchez, “ver cómo el arte tradicional evoluciona mediante la tecnología, para llegar a todos los públicos, incluso a aquellos jóvenes/nativos digitales desencantados con las maneras tradicionales del arte. A los jóvenes les gusta el arte, pero para llegar a ellos necesitamos hablar su mismo lenguaje. Con este diálogo recogido en la misma sala consigo exponer mi trabajo original y digital y, que el público, pueda crearse su propia opinión sobre un mundo futuro que ya está aquí”.




Así mismo, la exposición muestra los resultados de un experimento pionero a nivel mundial de arte y neurociencia, con el objetivo de mostrar el impacto positivo del arte en la sociedad. Los resultados se han conseguido durante la visualización de la experiencia inmersiva de la artista y demuestran la capacidad que tiene el arte para detonar las emociones y modificar el estado inicial del espectador tras su exposición a una obra de arte.




“Mi lenguaje pictórico se basa en la imperfección y asimetría, por eso mis figuras femeninas son asimétricas e imperfectas, como la vida misma. En mi obra muestro el universo emocional de las mujeres con sus fragilidades y fortalezas, sin obviar ninguna de ellas y mostrándolas tal y como son”, advierte la creadora, que opina que “el arte es un archivo emocional de cada momento y circunstancias en la historia. Este archivo debe ser contado no solo por el hombre, sino por las mujeres también para conseguir un sociedad equilibrada e imparcial”.




Pero como artista que se enfoca en el mundo de las emociones, cómo navega Sánchez Revuelta en la delgada línea que separa la exposición de las vulnerabilidades y la celebración de las fortalezas. “Hay que tener coraje para mostrar las fragilidades. Tienes que ser muy valiente. Cuando decidí comenzar a mostrar mi arte, comencé a mostrar mi vulnerabilidad, mis fragilidades. No es sencillo, pero eso me hizo más fuerte porque solo así pude conocer mis fortalezas. Es curioso que no nos avergoncemos cuando nos enojamos, y sí cuando lloramos. En la sociedad está mal visto el mostrar las emociones, especialmente al hombre, que se concibe como una debilidad”.




La artista considera que la mujer, hoy por hoy, sigue afrontando más desafíos que el hombre. “Además de todos nuestros retos personales (familiares, profesionales, sociales, …) las mujeres tenemos que enfrentarnos a la realidad de ser mujer. Una realidad que históricamente nos ha permitido ser tan resilientes”, agrega. Un día decidió abandonar el mundo del Derecho para seguir su verdadera pasión y convertirse en artista profesional. “Perseguí mis sueños y comencé mi propia transformación. No fue fácil: empezar de cero, vivir en diferentes países, el idioma, sus culturas… y, además, ser artista y mujer”.




“El objetivo del arte es conmover y emocionar y por eso tiene un impacto positivo en las personas. Para poder demostrarlo hemos realizado un estudio pionero a nivel mundial de arte y neurociencia que arroja evidencias científicas sobre su impacto positivo en las personas. En dicho estudio hemos demostrado la capacidad del arte para provocar una amplia gama de respuestas emocionales e incluso alterar la naturaleza inicial de los espectadores al visualizar mi experiencia de arte inmersivo en realidad virtual. En la exposición se muestra un resumen de los resultados”, sostiene.




Sánchez Revuelta presentó en 2022 a la quinta edición del concurso de ideas tecnológicas para el comercio minorista convocado por el Gobierno de España el proyecto denominado ‘Galería de arte que salta de la tienda física a la realidad virtual, el metaverso y a los museos’, con el que deseaba acercar la obra del artista a un público más amplio adaptando el arte a nuevos formatos artísticos, persiguiendo revolucionar el mundo de las galerías de arte llevándolas a todos los canales de venta posibles entre los que se incluían, museos, tiendas físicas, virtuales y el metaverso. Entre sus acciones contemplaba la venta de archivos digitales/NFT’s a través de la tecnológica blockchain.
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			Canarias reivindica en Bruselas su condición de ultraperiferia y el mantenimiento de su fuero
			
		
				
	Matilde Asián estará dos días en la capital belga para reunirse con altos cargos del Parlamento y la Comisión





La consejera de Hacienda y Relaciones con la Unión Europea, Matilde Asián, inicia este martes 9 de abril dos jornadas de trabajo en Bruselas con el objetivo de trasladar a altos representantes del Parlamento y la Comisión europeos las especificidades de Canarias y la importancia del mantenimiento de un trato diferenciado para nuestra región. La consejera estará acompañada por la directora general de Asuntos Europeos, Celia Alberto.




La mañana del día 9 de abril y en la sede del gobierno autonómico, se reunirá con los consejeros de Hacienda de la Representación Permanente de España en Europa (REPER), Manuel Santaella y Saulo Marrero con los que revisará los expedientes económicos y fiscales que afectan a Canarias.




A continuación, mantendrá una reunión con Karl Soukup, de la Dirección General de Competencia de la Comisión Europea, para tratar sobre nuestro REF y sus perspectivas de futuro. Por la tarde, Matilde Asián se sentará con María Elena Scoppio, de la dirección general de Fiscalidad y Unión Aduanera, en una reunión informativa sobre la imposición y ayudas fiscales indirectas como el AIEM, cuya evaluación por parte de las instituciones europeas tendrá lugar el año próximo.




La ronda de reuniones continúa en la dirección general de Política Regional y Urbana de la Comisión, en la que estarán Mónica Hencsey, directora de Presupuesto, Comunicación y Asuntos Generales (Regio A); Peter Berkowitz, director de Coordinación de las Políticas (Regio B), y Moray Gilland, jefe de la Unidad de Macrorregiones, Cooperación Exterior y Ampliación (Regio D1). La implementación de la estrategia RUP, la posición de Canarias ante la política de cohesión europea y el programa de cooperación Interreg Madeira-Azores-Canarias (MAC) serán solo algunos de los temas que la consejera de Hacienda y Relaciones con la Unión Europea tratará con estos representantes de la Comisión Europea.




Al día siguiente, y antes de viajar de vuelta a Canarias, la consejera Asián mantendrá una reunión con Rosa María Aldea, de la dirección general de Presupuesto de la Comisión Europea, sobre el futuro Marco Financiero Plurianual (MFP) 2028-2034.
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			El III Foro Internacional del queso cuelga el cartel de completo en su inauguración
			
		
				
	“Los quesos de Gran Canaria tienen el poder de hablar sin palabras del carácter único de esta tierra y sus gentes”, señaló el presidente insular, Antonio Morales
	La cita cuelga el cartel de completo en el programa de demostraciones y casos prácticos, con 800 personas inscritas





“Los quesos de Gran Canaria tienen el poder de hablar sin palabas del carácter único de esta tierra y de sus gentes”, afirmó hoy el presidente del Cabildo, Antonio Morales, en la inauguración del III Foro Internacional del Queso, cita que se desarrollará en Infecar este lunes y martes con la presencia de chefs que suman 11 Estrellas Michelin, así como de múltiples especialistas nacionales e internacionales.




“Esta cita gira alrededor de un producto en el que cuajan elementos que guardan un estrecho vínculo con la identidad y la sostenibilidad, así como con la preservación del mundo rural y de la biodiversidad insular a través de la puesta en valor de lo mucho que nos ofrecen”, manifestó sobre un evento que cuenta con 800 personas inscritas que completaron el cupo previsto para participar en la veintena de demostraciones y casos prácticos programados.




“Las personas aquí presentes tenemos una conciencia clara de que el queso despliega todo un universo a su alrededor. Gran Canaria tiene el orgullo de ser una vez más el centro de esta constelación de sabor y tradición gracias a la celebración de la tercera edición de este Foro Internacional”, añadió Morales en junto al consejero de Soberanía Alimentaria, Miguel Hidalgo y el de Turismo, Carlos Álamo.




“Además, la defensa a ultranza de valores y saberes centenarios que hemos heredado de generación en generación nos proporciona la mejor plataforma posible para innovar y establecer un diálogo entre las técnicas y productos tradicionales y las últimas tendencias gastronómicas. De hecho, esta necesaria mezcla forma parte de la filosofía de este encuentro”, manifestó Morales.  




“Cada queso artesanal nos cuenta una historia que habla de una saga familiar o de un paisaje. Esta característica convierte al queso en un emblema de las comunidades locales. Este rasgo resulta especialmente marcado en Gran Canaria”, recalcó.




“Las acentuadas diferencias entre cada barranco, llano o montaña”, agregó, “se traducen en una extraordinaria variedad de quesos artesanales de gran calidad y que son una expresión más de los múltiples rostros de nuestra naturaleza. Consumiéndolos, y apoyando su difusión, como hacemos con este evento, establecemos un diálogo con estos parajes naturales, con su origen, y contribuimos a su conservación”.




Señaló igualmente que “el queso es parte indisoluble del pasado y el presente de Gran Canaria. Está tan adherido a la isla como las marcas que dejaban las tradicionales queseras de madera al prensar los quesos. Gran Canaria es uno de los territorios insulares del mundo que produce más tipos de quesos distintos. Esto es posible gracias al tesón diario de los hombres y mujeres que son el alma de más de ochenta pequeñas queserías, las cuales alumbran 2.000 toneladas anuales de queso artesanal con nombre y apellidos”.




Morales recordó que el Foro Internacional brindará el martes, a las 17.00 horas, un homenaje a todos y todas las trashumantes que siguen dando vida o que han practicado alguna vez la ‘Mudá’, tal y como denominan sus protagonistas a este ritual milenario de búsqueda de los pastos de la costa a la cumbre, heredado de la población aborigen de Gran Canaria, única isla canaria donde persiste.




“Se da además la circunstancia de que la Unesco reconoció el pasado mes de diciembre la trashumancia como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad. Lo hizo además con una justificación que nos conviene subrayar, pues señaló que esta costumbre ancestral refuerza la identidad cultural y los lazos entre comunidades y territorios”, enfatizó.




“La vereda que debemos seguir está clara. Por eso mismo, y sabedor del papel crucial del sector primario para nuestro futuro, el Cabildo impulsa un amplio abanico de acciones para apoyar al mundo agrario y ganadero. En su fortaleza reside nuestra soberanía alimentaria, la disponibilidad de productos de cercanía, la protección de la diversidad paisajística, la lucha contra la despoblación de las zonas rurales, o la configuración de un paisaje mosaico que resulta crucial en la lucha contra los incendios”, explicó.  




“Cuenten por lo tanto con el decidido apoyo de esta Institución Insular, del mismo modo que seguiremos a su lado en las justas reivindicaciones para obtener rentas en consonancia con el esfuerzo diario que llevan a cabo, o para evitar la competencia desleal y sin control de productos procedentes del exterior. En el caso concreto del queso, este respaldo cristaliza, entre otras medidas, en el concurso oficial de quesos de Gran Canaria, el apoyo para la participación en certámenes internacionales, las catas comentadas o en las líneas de refuerzo del sector ganadero local”, enumeró.




El presidente de la Institución Insular comentó también que el Foro concentra en Gran Canaria a chefs que suman una decena de Estrellas Michelin, además de técnicos, productores y ganaderos de gran prestigio nacional e internacional y que “serán los encargados y encargadas de iluminar nuevos caminos para profesionales de la ganadería, la restauración y la hostelería de la isla y de Canarias”.




“Lo harán, en efecto, desde el firmamento gastronómico del que forman parte por su brillantez profesional y su esfuerzo de años. Pero sabiendo también que el mejor ingrediente para cualquier avance reside en una autenticidad que solo crece desde las raíces. Si las perdemos, perdemos todo”, advirtió.   




Finalmente, comentó que “esta realidad queda demostrada por la consolidación de un perfil de clientes y de turistas que buscan solo productos de la máxima calidad, así como experiencias gastronómicas diferenciadas y directamente comunicadas con el entorno del que disfrutan”. 
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			España y Estados Unidos garantizan una mayor protección para los trabajadores con el nuevo Convenio de Seguridad Social
			
		
				
	La ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elma Saiz, y la embajadora de Estados Unidos en España, Julissa Reynoso, en representación del Gobierno de su país, han firmado el Convenio de Seguridad Social entre España y EE UU que introduce mejoras en la protección social de los trabajadores que desarrollen parte de su vida laboral en ambos países.





La ministra ha destacado que “treinta y seis años después de la firma del primer convenio, damos un paso más en el impulso de la movilidad laboral internacional que, sin duda, será una poderosa palanca para seguir estimulando nuestra actividad económica bilateral”.




Junto a la embajadora de EEUU en España, han destacado la importancia del acuerdo “por su impacto en la vida de cientos de miles de trabajadores”, pues el nuevo convenio permite la aplicación e implementación de beneficios cruciales, elimina duplicidad de coberturas, proporciona alivio a la doble imposición y evitará brechas en la Seguridad Social de muchos trabajadores. “La ceremonia sirve para ejemplificar las excelentes relaciones bilaterales entre nuestros países. Gracias a la ministra y su equipo por este trabajo en el objetivo común de mejorar la vida de los trabajadores que han contribuido al crecimiento de ambos países”, ha afirmado Julissa Reynoso.




Principales novedades




Las principales novedades que incluye el nuevo texto afectan, en primer lugar, al cálculo de las pensiones españolas de Seguridad Social que resultarán más beneficiosas. A partir de ahora, se harán dos cálculos de pensión. Un primero contando únicamente con las cotizaciones en España, y un segundo sumando a ellas el tiempo cotizado en Estados Unidos. Comparados los dos cálculos, se abonará el más favorable. Hasta ahora, si se tenía derecho a pensión sólo con las cotizaciones en España se pagaba dicha prestación sin que se pudiera hacer el segundo cálculo sumando las cotizaciones en Estados Unidos, aunque el mismo hubiera podido ser de mayor cuantía.




Además, se ha mejorado el cálculo de la base reguladora de las prestaciones cuando se totalizan cotizaciones de España y Estados Unidos, basándose en las bases de cotización reales anteriores al último día de trabajo en España. Este cambio beneficia especialmente a aquellas personas que desarrollan la última parte de su vida laboral en Estados Unidos, sin que ello perjudique a los que han trabajado en España inmediatamente antes de la solicitud de la prestación.




Otra de las novedades se refiere a la incorporación en el campo de aplicación del Convenio al Régimen de Clases Pasivas del Estado de los regímenes de funcionarios civiles y militares. Esto supone que aquellas personas que tienen cotizaciones en España en dicho régimen pueden ver mejorados sus derechos a pensión.




Por último, el Convenio introduce mejoras en el desplazamiento de trabajadores por cuenta propia y amplía el periodo de ese desplazamiento, tanto para autónomos como para trabajadores por cuenta ajena, hasta los 5 años de duración, prorrogables en 2 años por circunstancias excepcionales y sujeto a autorización por la autoridad competente.




El primer convenio bilateral entre ambos países se firmó en 1986 y está en vigor desde 1988. Este nuevo texto tiene por objetivo favorecer la movilidad de trabajadores asegurados en España y EEUU y estimular la actividad económica bilateral.




Al acto protocolario de firma del Convenio han asistido también el secretario de Estado de Seguridad Social y Pensiones, Borja Suárez; la secretaria de Estado de Migraciones, Pilar Cancela, y la secretaria general de Inclusión, Mónica Martinez-Bravo. Por parte de EEUU, han asistido Rian Harris, ministra consejera en la Embajada de Estados Unidos y Louise Guallpa-Lliguichuzhca, cónsul general.
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			Gran Canaria publica la licitación para servicios de asistencia en eventos deportivos y culturales en sus instalaciones
			
		
				
El Instituto Insular de Deportes (IID), del Cabildo de Gran Canaria, ha anunciado la apertura de la licitación para el servicio de asistencia técnica en la realización de eventos deportivos y culturales que desarrollen en las diferentes instalaciones de propiedad insular como el Gran Canaria Arena, Estadio de Gran Canaria y el Anexo Multiusos Sur, cuyo presupuesto base de licitación (sin impuestos) es de 136.090 euros.




Este servicio se divide en tres lotes. El primero, destinado al servicio de asistencia técnica en materia de coordinación de actividades empresariales (CAE), director de seguridad, responsable del plan de actuación ante emergencias y responsable de implantación del plan de autoprotección.
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El segundo lote contempla la redacción del proyecto técnico, comunicación de apertura de centro de trabajo y coordinación de seguridad y salud, y realización de separatas del plan de autoprotección de los eventos.




Y el tercero está centrado en el servicio de asistencia técnica para la producción de eventos principalmente en el Gran Canaria, que es un espacio donde se celebran partidos oficiales de la Liga Endesa -ACB o Euroliga del CB Gran Canaria y Liga Femenina por parte del CB Islas Canarias- o los numerosos eventos culturales, musicales, y/o socioculturales.




Cabe destacar que, en el año 2023, el Gran Canaria Arena estableció un récord al albergar casi 100 eventos -casi dos por cada una de las 52 semanas del año- entre partidos de baloncesto, eventos deportivos, conciertos y actividades culturales, logrando un total de 300,000 personas.




Además, los requerimientos recogidos en el “procedimiento para la correcta realización de los eventos” se incluye el suministro eléctrico y de agua, la limpieza de la instalación, el personal de mantenimiento estrictamente para tareas propias de la instalación, el montaje y desmontaje de parquet, y el servicio de telecomunicaciones (wifi).




El consejero de Deportes detalla que “nuestras instalaciones son espacios idóneos para poder disfrutar de eventos deportivos, así como los culturales”, lo que significa que “contribuimos a fomentar la participación activa de la sociedad grancanaria, que acude regularmente tanto al Gran Canaria Arena como al Estadio de Gran Canaria, con el Granca Live Fest, y el Anexo Multiusos Sur”.
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De esta manera, Romero señala que “nos ponemos al servicio de los clubes deportivos, asociaciones y las entidades organizadoras de eventos solicitan al IID colaboración para el desarrollo de los diferentes eventos”, en este sentido recalca que esto, “convierte a este organismo en un agente potencial del ocio y tiempo libre para la ciudadanía de la isla”.




Precisamente, durante estos primeros meses de Romero al frente de la consejería de Deportes se han impulsado varias mejoras en el Gran Canaria Arena “debido a la capacidad de inversión que tenemos y a la actualización que requiere una de las instalaciones deportivas más importantes que tenemos en el Cabildo”. En el recinto de Siete Palmas se “ha abierto un proceso de licitación para el mantenimiento y corrección de varios equipos del sistema de la videopantalla del Gran Canaria Arena”, y dentro del presupuesto del gobierno insular “está presupuestada la renovación del sistema de iluminación con focos de tecnología LED, con lo que mejoraremos la experiencia del usuario y deportistas”.




La duración del contrato es de un año y se contempla la posibilidad de dos prórrogas de un año cada una, y el plazo para presentar las propuestas finalizará el próximo día 25 de abril a las 12:00 horas.
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			Mañana abre el período para solicitar plaza en FP y otras enseñanzas para el curso 2024/2025
			
		
				
	Permanecerá abierto hasta el día 23 de este mes, salvo en el caso de Bachillerato y Bachillerato de Personas Adultas, donde el plazo irá del 24 de abril al 14 de mayo
	Un ‘flashmob’ en el Centro Comercial Alisios, en Gran Canaria, celebró este fin de semana las novedades que vivirán estas enseñanzas en el nuevo curso, las cuales  se presentarán oficialmente este martes en Santa Cruz de Tenerife
	Educación Infantil, Primaria, ESO y Básica de Personas Adultas cuentan con un calendario propio, como figura en la web de la Consejería de Educación del Gobierno de Canarias, dirigida por Poli Suárez





Este martes, 9 de abril, arranca el período para solicitar plaza en Formación Profesional (FP) y otras enseñanzas impartidas en los centros del Gobierno de Canarias en el curso 2024/2025. Es el caso de las Enseñanzas Profesionales de Artes Plásticas y Diseño, Enseñanzas Deportivas, Enseñanzas Elementales y Profesionales de Música y Enseñanzas de Idiomas, cuyo plazo de preinscripción termina el próximo día 23. 




Solo para Bachillerato y Bachillerato de Personas Adultas, el período de solicitud de plaza irá del 24 de abril al 14 de mayo, mientras que para Educación Infantil, Primaria, Secundaria Obligatoria (ESO) y Básica de adultos, empezaba este lunes y terminará el 22 de este mes.




La relación exacta de cursos y centros educativos en los que se impartirán las diferentes enseñanzas, los requisitos de acceso, el calendario del proceso de admisión y matrícula, que varía en función del tipo de enseñanza, y otra información relevante puede consultarse en la web de la Consejería de Educación (Admisión y matrícula del alumnado | Alumnado y familias | Consejería de Educación, Formación Profesional, Actividad Física y Deportes | Gobierno de Canarias).




‘Flashmob’




Coincidiendo con el arranque del período de preadmisión, este martes, el departamento que dirige Poli Suárez tiene previsto presentar en Santa Cruz de Tenerife las novedades que el nuevo curso trae para la Formación Profesional en Canarias.




Como anticipo, este fin de semana, el Centro Comercial Alisios, en Las Palmas de Gran Canaria, fue escenario de un flashmob con el que un grupo de jóvenes celebró la llegada de estas novedades.




Ante la sorpresa de quienes en esos momentos realizaban sus compras por las calles del citado centro abierto, la danza, la música y la interpretación de los participantes en la propuesta se convirtieron en vehículo de difusión tanto de la formación profesional como de las enseñanzas de régimen especial que se imparten en Canarias.




Al ritmo de la Banda Juvenil de Música de Firgas, dirigida por Francisco Navarro, un grupo de cincuenta jóvenes integrantes de distintas escuelas de danza protagonizaron una performance en la que, en grupos más pequeños, representaban a las distintas familias profesionales y estudios de régimen especial ofertados, todo ello coordinado por la afamada coreógrafa Natalia Medina, directora de Qué Tal Estás Producciones e impulsora del Festival Internacional de Danza Contemporánea de Canarias.




Infantil, Primaria, ESO y Básica de Personas Adultas




El plazo para solicitud de plaza en Educación Infantil y Primaria, Secundaria Obligatoria y Básica de Personas Adultas arrancaba ya este lunes y termina el 22 de abril. A partir de esa fecha, las listas provisionales de personas admitidas, no admitidas y excluidas se publicarán el 29 de mayo (Infantil y Primaria) y el 7 de junio (Secundaria y Educación Básica de Personas Adultas), quedando establecido el periodo de alegaciones a las listas provisionales y renuncias entre los días 29 mayo y 3 de junio (Infantil y Primaria) y entre el 7 y el 12 del mismo mes (ESO y adultos).




Posteriormente, se publicarán las listas definitivas de admitidos, no admitidos y excluidos el 18 (Infantil y Primaria) y el 28 de junio (ESO y Educación Básica de Adultos), siendo el plazo ordinario de matrícula del 18 al 26 de junio (Infantil y Primaria) y del 28 de junio al 11 de julio (ESO y básica de personas adultas).




Para alumnado de continuidad, el período de matrícula será del 6 al 24 de mayo en Infantil y Primaria y del 24 de junio al 11 de julio en ESO y básica de adultos.




No obstante, cabe destacar que, para el primer ciclo de Infantil (alumnado de dos a tres años), las aulas ofertadas en primera instancia serán solo las que ahora mismo están en funcionamiento.




Posteriormente, en el mes de junio, y tras la actualización del listado de aulas cuya apertura en septiembre esté garantizada, tendrá lugar una convocatoria extraordinaria para que las familias que así lo deseen puedan solicitar plaza en aquellos centros cuyas aulas no figuren en la oferta inicial y sean de su interés.
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			El Centro para la Autonomía Personal de Mogán estrena sistema de autoconsumo fotovoltaico
			
		
				
	En la cubierta del Centro para la Autonomía Personal de Mogán (CAP) se han instalado placas fotovoltaicas para autoconsumo energético. El Ayuntamiento ha invertido 42.043,19 euros procedentes del Servicio de Arquitectura del Cabildo de Gran Canaria, dentro de la Convocatoria con los Ayuntamientos de Gran Canaria para la redacción de Proyectos de ejecución de obras.





La concejala de Presidencia, Tania Alonso, indica que este nuevo sistema se corresponde con las actuaciones que de forma continua y progresiva ejecuta el Consistorio moganero en favor de la eficiencia energética. “Ahora tenemos una instalación que se nutre de una energía renovable como es el sol, por lo que además contribuimos a proteger al medio ambiente ya que reducimos las emisiones de CO2”, apunta.




En total se han instalado 64 paneles, que producirán anualmente 52.669 kilovatios hora y permitirán reducir la emisión de 40,89442 toneladas de CO2 a la atmósfera. El CAP, ubicado en Arguineguín, acoge a las personas mayores usuarias del Centro de Estancias Diurnas. Sesenta vecinos y vecinas reciben atención integral durante la mañana con el objetivo de mantener  y mejorar su nivel de autonomía.




“Nos acogemos a todas aquellas subvenciones que de alguna manera aportan un beneficio para el municipio y esta es una de ellas” asegura la edil, haciendo referencia a la convocatoria del Servicio de Arquitectura del Cabildo. “El CAP está es un lugar donde hay sol prácticamente todo el día y ciertamente la azotea se presta para la instalación de este sistema”, apunta.




Alonso informa que el Ayuntamiento ya cuenta con proyectos redactados para la instalación de este sistema en otros edificios municipales y que estos se irán acometiendo en la medida que haya disponibilidad de fondos.
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			Mogán y La Aldea de San Nicolás vuelven a estar conectadas en horario de tarde
			
		
				
	La línea 38 de Global se recuperará este martes, 9 de abril, cuando está previsto que las obras reduzcan el horario a las 17.00 horas





Lunes, 8 de abril de 2024. La Aldea de San Nicolás, ha logrado, tras realizar varias gestiones con el Cabildo de Gran Canaria, que se recupere la línea 38 de Global, que conecta el Puerto de Mogán con La Aldea de San Nicolás, en horario de tarde. El servicio se restablecerá este martes, 9 de abril, coincidiendo con la reducción de horario de las obras de acondicionamiento que se están realizando en la GC-200, que pasarán a finalizar a las 17.00 horas en lugar de a las 19.00 horas.




En este sentido, se restablece el trayecto de las 17.30 horas que une La Aldea de San Nicolás con Mogán y la de las 19.40 horas que une Puerto de Mogán con el municipio aldeano, favoreciendo la conectividad y la accesibilidad a los vecinos de la zona. 




Al respecto, el alcalde de La Aldea de San Nicolás, Víctor Hernández, ha agradecido a la Consejería de Obras Públicas del Cabildo de Gran Canaria, que dirige Augusto Hidalgo, que haya escuchado a los vecinos y vecinas y a las institución local, reduciendo el horario de apertura de la vía. 




Asimismo, ha mostrado también su agradecimiento a la Consejería de Transportes, que dirige Teodoro Sosa, por retomar el horario de tarde en la línea 38 de Global, ya que “son muchos los aldeanos y aldeanas que utilizan este medio de transporte para ir a Mogán por motivos laborales y personales”.




Por último, Hernández ha indicado que desde el consistorio empatizan “con todas las personas que se están viendo afectadas por estas obras de acondicionamiento, pero son necesarias para garantizar la seguridad de las personas que transitan por esta vía”.
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			Expertos alertan a estudiantes de Canarias de los riesgos del tabaco y el vapeo
			
		
				
	Cuarenta alumnos del centro educativo IES San Nicolás pudieron conocer a través de la información ofrecida por parte de la especialista Gador Ramos, responsable de la Unidad de Deshabituación Tabáquica, que el tabaco es el único factor prevenible que podría evitar el desarrollo de enfermedades relacionadas con el pulmón así como otras muchas enfermedades





Profesionales del servicio de Neumología del Complejo Hospitalario Universitario de Canarias (HUC), adscrito a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, han impartido recientemente una charla dirigida a alumnado de cuarto de ESO del Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) San Nicolás, ubicado en El Sauzal, con el objeto de informar sobre los riesgos que entraña para la salud iniciarse en el consumo de tabaco así como del vapeo.




Cuarenta alumnos del centro educativo pudieron conocer a través de la información ofrecida por parte de la especialista Gador Ramos, responsable de la Unidad de Deshabituación Tabáquica del HUC, que el tabaco es el único factor prevenible que podría evitar el desarrollo de enfermedades relacionadas con el pulmón, así como otras muchas enfermedades. El tabaco aumenta el riesgo de muchos tipos de cáncer y el riesgo de fallecer prematuramente por diversas enfermedades derivadas de su consumo. Actualmente, se sabe que el vapeo se relaciona de igual manera con enfermedades respiratorias agudas, empeoramiento de las crónicas y cáncer.




Los alumnos participaron activamente consultando diversas cuestiones de actualidad en torno al tabaquismo, preguntando, entre otros asuntos, sobre el tabaquismo pasivo, el consumo de marihuana y el nuevo plan de tabaquismo.




El servicio de Neumología del HUC tiene previsto realizar más charlas de este tipo en otros centro educativos con el objetivo de concienciar a la población adolescente de los riesgos que conlleva el consumo del tabaco y el vapeo.
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			Cinco pacientes del Hospital Dr. Negrín ya se han sometido al tratamiento para eliminar el temblor esencial
			
		
				
	El hospital es centro de referencia para la comunidad autónoma de Canarias en esta tecnología de ultrasonido focal de alta intensidad (HIFU) guiado por resonancia magnética
	Esta técnica ha permitido a estos pacientes, la mayoría varones con una edad entre 55 y 70 años, mejorar del temblor e ir recuperando una vida normal





El Hospital Universitario de Gran Canaria Dr. Negrín, centro adscrito a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, ha tratado ya a cinco pacientes  con una innovadora tecnología de ultrasonido focal de alta intensidad (HIFU) puesta en marcha a finales de 2023. Se trata de un tratamiento no invasivo que elimina en su totalidad, o en gran parte, el temblor esencial. Esta técnica ha permitido a estos pacientes, la mayoría varones con una edad entre 55 y 70 años, mejorar del temblor e ir recuperando una vida normal.




El temblor esencial es una patología que puede alterar de forma significativa la vida de las personas ya que, a menudo, se pierde la capacidad para realizar tareas simples como vestirse, comer, escribir, conducir o trabajar, generando una gran dependencia en los pacientes que lo sufren. Es considerado el resultado de una comunicación anormal entre determinadas áreas del cerebro, incluidos el cerebelo, el tálamo y el tronco encefálico. La causa es desconocida, pero existe evidencia de que en el caso de algunas personas el trastorno es genético. Sin embargo, las personas sin antecedentes familiares de temblor también pueden desarrollarlo.




El equipo de profesionales, compuesto por facultativos de los servicios de Neurología, Neurocirugía y Radiodiagnóstico del Hospital Dr. Negrín, centro de referencia para la comunidad autónoma de esta innovadora técnica, es el encargado de determinar la idoneidad del caso. Si el paciente en cuestión es un buen candidato clínico y radiológico, se procede a planificar el tratamiento, indicado en pacientes con temblor esencial refractario y con enfermedad de Parkinson, siempre que el temblor sea el principal síntoma o el síntoma incapacitante de la patología.




Esta tecnología de ultrasonido focal de alta intensidad (HIFU) guiado por resonancia magnética mejora muy significativamente el temblor sin cirugía gracias a la concentración de centenares de haces de ultrasonidos sobre las neuronas comprometidas en el temblor. Con una duración aproximada de dos horas y media, este tratamiento no requiere hospitalización y presenta resultados permanentes e inmediatos. El importe de esta tecnología, financiado con fondos de Ayuda para la Recuperación y Cohesión de los Territorios de la Unión Europea (REACT-EU), asciende a 2.360.000 euros.




Mejoría inmediata




Al no realizarse craneotomía ni colocar ningún dispositivo intracraneal, el paciente recibe el alta el mismo día o en las siguientes veinticuatro horas. Además, permanece despierto durante todo el procedimiento, lo que permite observar la mejoría del temblor, que es inmediata tras recibir el tratamiento. Por otra parte, los efectos adversos que pueden aparecer, como pueden ser pérdida de equilibrio, descoordinación de las extremidades en el lado tratado o trastorno en la articulación del lenguaje, son, mayoritariamente, transitorios. 
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			El ICAP presenta una versión digital del Plan de Formación 2024 que facilita el acceso y la gestión de los usuarios
			
		
				
	Pino de León destaca que esta nueva herramienta permitirá una mejor consulta, información y conocimiento de los contenidos





La Consejería de Presidencia, Administraciones Públicas, Justicia y Seguridad, que dirige Nieves Lady Barreto, ha presentado una versión digital del Plan de Formación 2024 del Instituto Canario de la Administración Pública (ICAP), con el objetivo de facilitar la consulta de los contenidos para el desarrollo profesional del empleado público y lograr una mayor eficacia, modernización e innovación en la administración pública.




La directora del ICAP, Pino de León, destaca que el nuevo Plan de Formación “ha experimentado una mejora cualitativa significativa materializada en el diseño y explotación de una herramienta digital para su presentación y gestión que permita a los usuarios y usuarias del mismo una mejor consulta, información y conocimiento de las propuestas formativas”.




Además, recuerda que el plan recoge una oferta formativa amplia y especializada, de forma que los conocimientos adquiridos puedan transferirse de manera eficaz al desempeño del puesto de trabajo y que consta de 249 ediciones que suman un total de 5.602 horas lectivas y 12.462 plazas.




[image: ]



Esta versión digital organiza la información en diferentes secciones para facilitar la consulta. Los contenidos se organizan en una sección de ámbito general, otra de contenido sectorial, autoformación y acciones de formación interadministrativa. También hay una sección para el programa de gestión del conocimiento y otra destinada para mentores. A estas se suman los apartados de Comunidades del aprendizaje profesional (CAP), otra de contenido de jornadas y, por último, un acceso directo para inscribirse en las acciones interesadas.
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			El conejero Lionel Morales se proclama campeón de España de duatlón
			
		
				
Lionel Morales, lanzaroteño de 51 años, sigue quemando etapas en su camino de baldosas amarillas hacia los Juegos Olímpicos de París, proclamándose este domingo como campeón de España de duatlón, en la localidad asturiana de Avilés. Morales encabezaba con cierta solvencia su grupo PTS2 con un tiempo de 1:09:26, por delante de Javier Vergara Rubio del AD Ibiza Half Triathlon y del independiente Óskar Garro Antxia, en tercer lugar.




El triatleta conejero, que cerró su billete para los Juegos Paralímpicos de París 2024 en la World Triathlon Para Championships de Málaga, llegaba a Asturias “tocado desde su última competición en Australia y su paso por los campeonatos celebrados en Abu Dabi y Davenport”.




Morales explica que su paso “por la carrera asturiana ha sido un auténtico goce, con mucho ambiente en el casco histórico avilesino pero estando algo renqueante desde el punto de vista físico. Apreté en la primera parte y conseguí bastante ventaja en la bicicleta. En la segunda carrera me lo tomé algo más tranquilo para evitar cualquier lesión. Ahora toca seguir preparando el gran objetivo que son los Juegos de París. A partir de ahora, en junio, tenemos la Copa de Mundo en Vigo y unas series mundiales en Swansea. Luego llega la anhelada concentración de cara a los Juegos Olímpicos de París donde competiré el 1 de septiembre”, concluye el triatleta conejero.
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			Drago Canarias apoya todas las convocatorias para la manifestación del 20 de abril
			
		
				
	El partido expone que las convocatorias tienen el respaldo de la sociedad civil canaria ante el evidente descontento consecuencia de un modelo político y económico fallido.





Tras el llamamiento de diferentes entidades a participar en la manifestación convocada para el próximo 20 de abril, en contra de la masificación turística en Canarias, la agrupación Drago Canarias asegura que “se están sucediendo intentos de desacreditar la manifestación por parte de diferentes intereses, que solo evidencian el nerviosismo de las élites ante la quiebra del consenso social en torno al modelo productivo impuesto en las islas”. 




Desde el partido mantienen que a pesar de lo que escriben algunos articulistas y propagadores de bulos, es el conjunto de la sociedad canaria quien reclama un cambio de modelo, siendo esta quien ha logrado llegar a un consenso para protestar por un bien común. 




[image: ]



Drago Canarias afirma rotundamente que ni es convocante ni está detrás de convocatoria alguna: “humildemente la acompañamos de forma responsable, como ocurrirá con toda expresión popular que tenga como objetivo conseguir un horizonte de sostenibilidad, justicia social y dignidad para nuestra tierra”. 




El partido sostiene que apoya a los movimientos sociales y cree firmemente que Canarias necesita una sociedad civil fuerte, autónoma y con gran incidencia social no capturada por intereses partidarios, gobierne quien gobierne.
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			El PSOE solicita medidas para evitar la ocupación de plazas de aparcamiento por empresas de Rent a Car en San Bartolomé de Tirajana
			
		
				
	Durante la sesión plenaria de marzo celebrada en el día de hoy, el grupo socialista municipal ha tratado cuestiones como la falta limpieza, el mal estado de las calles del Salobre o el incremento de la partida presupuestaria a las AMPA.





San Bartolomé de Tirajana ha celebrado en el día de hoy el pleno ordinario correspondiente al mes de marzo, que debido a la festividad de Semana Santa, tuvo que trasladarse a la primera semana de abril. El grupo municipal socialista ha hablado durante el periodo de ruegos y preguntas sobre varias cuestiones que afectan al municipio desde hace meses como la ocupación de plazas de aparcamiento por empresas de Rent a Car o la incorporación de nuevos policías para implementar la seguridad municipal. 




Son muchos los vecinos de las zonas turísticas de San Bartolomé de Tirajana que diariamente manifiestan sus quejas ante la problemática que existe con la falta de limpieza en determinados entornos. “Los puntos limpios están desbordados desde hace días, con los problemas que eso ocasiona de higiene y visuales”, mantiene el concejal Michel Vega. Por este motivo, el PSOE ha preguntado por la resolución de este conflicto en aras de mejorar la calidad de vida de los vecinos.  




Por otra parte y después de las lluvias producidas durante la última semana, los vecinos del Salobre denuncian el mal estado de las calles, suponiendo un peligro para muchos: “Entendemos el poco personal que hay pero tenemos que buscar una solución”. Bartolo Acosta, concejal socialista, manifiesta la posibilidad de aprovechar el contrato de repavimentación, hecho durante la anterior legislatura, para proporcionar una solución de la forma más breve posible.




En materia de Educación, la concejala Clari Martel planteaba la posibilidad de aumentar la partida presupuestaria que se destina a los AMPA educativos, asegurando una serie de servicios, necesarios para el alumnado. “Ruego que tras las recomendaciones y propuestas hechas se hagan modificaciones presupuestarias para este ejercicio y se doten las partidas suficientes para dar satisfacción a estas políticas educativas. Invertir en educación es invertir en un mundo mejor, presente y futuro”, sostuvo. 




La seguridad también es una cuestión que cada vez más preocupa a los ciudadanos del municipio. En este sentido, el concejal Kevin Paz habló de la falta de Policía Local en el municipio: “La última prueba se realizó hace 3 meses y aún están a la espera de corregir esos exámenes. ¿Para cuando San Bartolomé de Tirajana contará con más policías, que tanta falta hacen?”. 




Finalmente, la agrupación socialista, mediante su portavoz, Conchi Narváez, manifestó la preocupación del partido por la ocupación de plazas de aparcamiento de coches de Rent a Car, incrementando el problema del estacionamiento en el municipio. “Durante la etapa anterior hicimos un esfuerzo en zonas turísticas y residenciales pero la situación se repite y las empresas de Rent a Car siguen ocupando las plazas”, sentenció, a la espera de una solución. 
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			La Scuderia SANMA RT, presente en las 13H de Henakart en Madrid
			
		
				
En una demostración de habilidad y determinación, la Scuderia SANMA RT se dispone a marcar un hito en su historia participando en las prestigiosas 13H de Henakart en Torrejón de Ardoz, Madrid. El próximo 6 de abril de 2024, el equipo canario se enfrentará a un desafío sin precedentes, compitiendo contra 24 equipos en una de las carreras de resistencia más exigentes de España.




Representando a Canarias con orgullo




Scuderia SANMA RT, junto a PIG Comunidad, llevarán el espíritu competitivo de Canarias a la península, enfrentándose a equipos de alto calibre en una parrilla de 24 equipos de renombre como Creatia Racing Team, Madrid Gilesias o Jarama Fan, entre otros. Este evento no solo pone a prueba la resistencia y estrategia de los pilotos, sino que también subraya la misión de trascender fronteras y demostrar el talento insular en escenarios nacionales.




Pilotos y Equipo Técnico preparados para el desafío




Los pilotos Aithamy Oliva, Marco Palacios, Paulo García, y Gregorio Samuel Martín, este último un refuerzo estratégico del equipo tinerfeño KCR Endurance, están listos para representar a Scuderia SANMA RT con determinación y destreza. Respaldados por un equipo técnico de primera, liderado por los ingenieros de pista, Erick Campos y Ela Santana, el equipo se presenta en este desafío con una preparación meticulosa y una estrategia adaptada a las exigencias de la competencia




La Scuderia también contará con la presencia de Andrea Almerich, quien asumirá el papel de reportera y Community Manager, para garantizar que tanto los seguidores, como todas las personas interesadas en el mundo del motor, estén constantemente actualizados con la última información. Junto a ella, Javier Medina, fotógrafo responsable, capturará los momentos más emocionantes, garantizando recuerdos inolvidables de la aventura en la capital española.
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Horarios de la competencia




La jornada promete ser intensa y repleta de emociones desde el inicio:




	08:00 Sorteo de Karts y Briefing.
	09:00 Clasificación de 30 minutos, donde se definirá la parrilla de salida.
	10:15 Inicio de la Carrera: 13 Horas de pura adrenalina y desafío.
	23:45 Entrega de Trofeos.





Novedades en la Pista




La participación en esta carrera también es una oportunidad emocionante para experimentar con los karts Sodi – SR5 y sumergirse en nuevas dinámicas organizativas. Este cambio de escenario es una valiosa experiencia de aprendizaje para todo el equipo, ansioso por probar su habilidad con diferentes tipos de karts y ajustarse a los retos que esto conlleva.




Con el apoyo de los patrocinadores, colaboradores y la inquebrantable #MareaRoja, Scuderia SANMA RT sigue adelante, fortalecida por los desafíos y más unida en su camino hacia el éxito.




Sigue Nuestra Aventura




Desde Scuderia SANMA RT invitan a todos los aficionados de este deporte a seguirlos en esta emocionante aventura, manteniéndose al tanto de todas las actualizaciones para vivir cada momento de esta histórica participación en las 13H de Henakart.
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			Gran Canaria prepara sus barrancos para la llegada de nuevas lluvias el fin de semana
			
		
				
Gran Canaria, 27 de marzo de 2024. El Cabildo de Gran Canaria, a través de la Unidad Operativa de Fuegos Forestales y el Consejo Insular de Aguas, está realizando labores de limpieza en los barrancos del sureste de la Isla, de Balos, del Polvo y Pozo Izquierdo, así como los cauces de Melenara, Salinetas, y otros canales, como el de Ojos de Garza. 




El objetivo es despejar las zonas y evitar que los residuos depositados, tanto por el viento, como por la acción humana, acaben en el mar y puedan ser tratados en las instalaciones de reciclado. Se trata de una actuación preventiva, de apoyo al Consejo Insular de Aguas, de cara a las lluvias que se esperan durante el fin de semana, en el que también han participado los ayuntamientos de Telde y Agüimes.
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El paso de la DANA el passado fin de semana provocó un total de incidencias y alertas registradas a través del 1-1-2 desde las 15 h del día 22 (viernes) a las 20 h de la tarde del día 24 (domingo) en Gran Canaria fueron 95. En la provincia de Las Palmas las incidencias han sido todas vinculadas a la célula convectiva que descargó en la zona de Ingenio, dichas incidencias fueron fundamentalmente peticiones de achique de agua, alcantarillado desbordado, un alpendre de autoconstrucción que colapsó, así como la inundación de túneles y desprendimientos.




Asimismo, los técnicos solicitaron a la dirección del Plan de Emergencias Insular la actualización del PEIN y declarar la isla en fase de prealerta hasta el miércoles 27 de marzo. Esta medida se aplicó al efecto de dar soporte a las actuaciones posteriores al paso de la DANA, derivadas principalmente de desprendimientos que, estadísticamente, se suelen dar a posteriori de los episodios de lluvia.
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			Sanidad citó a 138.459 personas para el Programa de Diagnóstico Precoz de Cáncer de Colon y Recto
			
		
				
	La Consejería de Sanidad recuerda, con motivo de la conmemoración del Día Mundial del Cáncer de Colon, la importancia de mantener hábitos saludables para prevenir esta patología





La Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias se suma a la conmemoración del Día Mundial contra el Cáncer de Colon que se celebra este domingo, 31 de marzo, con el objetivo de informar y concienciar a la población sobre la importancia de adoptar hábitos de vida saludable para prevenir la aparición de esta patología. En este sentido, se informa de que la Consejería citó a lo largo de 2023 a un total de 138.459 personas con edades comprendidas entre 50 y 69 años para participar en el Programa de Diagnóstico Precoz de Cáncer de Colon y Recto de Canarias.




El cáncer colorrectal es consecuencia del crecimiento anómalo de las células que forman los tejidos del tracto final del aparato digestivo, siendo los principales factores de riesgo para su desarrollo la edad –mayor riesgo a partir de los 50 años–, los antecedentes familiares, y el haber padecido otros tumores o patologías digestivas como la enfermedad inflamatoria intestinal –colitis ulcerosa y enfermedad de Crohn. Sin embargo, y a pesar de la incidencia y mortalidad asociadas al tumor, cabe destacar que la supervivencia supera el 90 por ciento en aquellos casos en los que la enfermedad es detectada de una forma precoz.




Mantener una dieta sana y equilibrada, evitar el sedentarismo y el tabaquismo así como la realización de pruebas diagnósticas a tiempo, son las medidas más efectivas para prevenir el cáncer colorrectal.




Las propuestas para participar en el Programa de Diagnóstico Precoz de Cáncer Colorrectal tienen como objetivo la detección precoz de esta patología considerada como el tumor maligno más frecuente y la segunda causa de muerte por cáncer en España.




Del total de población citada el año pasado, participaron en el Programa de Detección Precoz 46.959 personas, un 40 por ciento de las personas citadas.




La prueba de detección realizada, el test de sangre en heces, resultó positivo en 2317 pacientes y como consecuencia se realizaron 788 colonoscopias que según los datos de los servicios de Anatomía Patológica, se ha detectado 17 cánceres de colon, 42 adenomas de alto riesgo y 194 de bajo riesgo; lo que da una idea de la importancia de la detección precoz y, por tanto, de la participación en el Programa de Cribado de la patología.




Prueba




La prueba de diagnóstico precoz de cáncer de colon se realiza a la población de entre 50 y 69 años y consiste en un sencillo test de sangre oculta en heces, mediante una sola toma que puede realizarse en casa y llevarla al centro de salud. En el caso de que de positivo, debe realizarse una colonoscopia para verificar el motivo del sangrado, que puede ser por un pólipo sin trascendencia pero cuya extirpación evitaría que pueda convertirse en cáncer con el paso del tiempo.




Mediante el diagnóstico precoz de este tumor se consigue disminuir el número de casos, ya que la actuación en el pólipo impide la evolución hasta el cáncer y, por otro lado, la detección en fases más tempranas permite la actuación terapéutica en el mismo proceso de la endoscopia diagnóstica y se consigue así aumentar la tasa de supervivencia.




Consultas




La puesta en marcha de Programa de Diagnóstico Precoz de Cáncer Colorrectal ha dado lugar a la detección de pacientes considerados de alto riesgo, que se derivan a las consultas hospitalarias específicas para esta patología.




De detectarse la enfermedad en una fase precoz, la mortalidad puede disminuir hasta un 30%, una cifra importante teniendo en cuenta que la supervivencia media está en torno al 55% en cinco años. Además, la detección de las lesiones precancerosas y la extirpación de los pólipos que la provocan consiguen que entre un 60 y un 90 por ciento de los casos no se desarrolle el cáncer de colon.
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			El gasto público en Educación en 2022 superó los 63.380 millones de euros, un 6% más que en 2021
			
		
				
	El Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes ha dado a conocer la Estadística del Gasto Público en Educación en el año 2022 que recoge, además, que el dinero destinado a becas y ayudas al estudio creció hasta los 3.062 millones, un 21,7% más que el año anterior.





El gasto público en Educación en el año 2022 fue de 63.380,5 millones de euros, lo que supuso un aumento del 6% respecto al año 2021, según los datos provisionales de la Estadística del Gasto Público en Educación correspondiente al año 2022, publicada hoy. Todas las actividades educativas vieron crecer la inversión, siendo un 21,7% más en becas (3.062 millones), un 12,2% más en FP dirigida a personas, un 7,5% más en educación universitaria y un 4,8% más en educación no universitaria.
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De acuerdo a este informe, excluidos los capítulos financieros -tal y como considera la metodología internacional-, el gasto total fue de 63.067,4 millones de euros, lo que supone un crecimiento respecto al año 2021 de un 5,9%.




La mayor parte de esta inversión, el 88,6%, correspondió a las Administraciones Educativas, es decir, a los Ministerios de Educación y FP, y al de Universidades, así como a las consejerías y departamentos de Educación y/o universidades de las comunidades autónomas. De ese gasto, la participación de los Ministerios de Educación y FP y de Universidades fue del 9%, es decir, un 10,1% más que en 2021.




Este aumento se debe fundamentalmente al incremento de las transferencias a las comunidades autónomas vinculadas principalmente a los programas de digitalización y al resto de programas del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia.




En cuanto a la distribución del gasto, el 33% se destinó a Educación Infantil y Primaria, incluyendo la Educación Especial, mientras que el 30,4% fue para Educación Secundaria y Formación Profesional. La educación universitaria supuso el 19,1%, mientras que las becas y ayudas al estudio, el 5%.
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			Canarias declara la alerta por fenómenos costeros en el litoral norte y oeste de las islas por el empeoramiento
			
		
				
	Afectará a la costa norte y oeste de La Palma, El Hierro, Fuerteventura y Lanzarote, y al norte de Gran Canaria, La Gomera y Tenerife
	En las zonas expuestas las olas pueden alcanzar los seis metros de altura
	En el resto del litoral se mantiene la prealerta por este mismo fenómeno





El Gobierno de Canarias, a través de la Dirección General de Emergencias, ha declarado la situación de alerta por fenómenos costeros en el litoral oeste y norte de las islas, a partir de las 22:00 horas de mañana jueves, 28 de marzo, coincidiendo con el arranque del puente de Semana Santa. Esta alerta afectará, específicamente,  a la costa norte y oeste de La Palma, El Hierro, Fuerteventura y Lanzarote, y al litoral norte de Gran Canaria, Tenerife y La Gomera. En el resto de zonas de la costeras de las islas se mantiene la prealerta.




La decisión se toma en base a la información facilitada por la Agencia Estatal de Meteorología y otras fuentes disponibles, y en aplicación del Plan Específico de Emergencias de Canarias por Riesgos de Fenómenos Meteorológicos Adversos (PEFMA).




En ese sentido, las previsiones meteorológicas apuntan a un intenso empeoramiento del mal estado de la mar en las próximas horas que puede provocar, en las zonas expuestas, olas de entre cuatro y seis metros de altura. En el resto del litoral, el oleaje se moverá entre el metro y medio y los dos metros y medio de altura.




Por este motivo, el Gobierno de Canarias recomienda a la población que extreme las precauciones y evite situaciones de riesgo en la costa, destacando que se siga en todo momento las recomendaciones de autoprotección para no sufrir daños. En este sentido, es fundamental no situarse en muelles y escolleras, ni permanecer en lugares cercanos al mar para evitar ser golpeados o arrastrados por las olas.




Además, es importante recordar que está prohibido el baño en las playas con bandera roja y se debe evitar acceder al mar en zonas donde haya fuerte oleaje y resaca o que carezcan de servicios de vigilancia y salvamento.




Asimismo, es conveniente aplazar las actividades náuticas o deportivas y no bañarse en playas apartadas o sin vigilancia. Si está en tierra y ve que alguien ha caído al agua tírele un cabo con un flotador, o cualquier otro objeto al que pueda aferrarse. Avise inmediatamente al 112.
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			El gasto de los turistas extranjeros que visitan España crecerá un 25% en el primer cuatrimestre, hasta los 32.000 millones
			
		
				
	El gasto de los turistas extranjeros que visitan España ascenderá a unos 32.000 millones de euros en el primer cuatrimestre de 2024, lo que supone un incremento del 25% respecto al mismo periodo del año anterior, según las previsiones de Turespaña, que apuntan a que unos 25 millones de turistas llegarán a nuestro país entre los meses de enero y abril.





Para el ministro de Industria y Turismo Jordi Hereu, las previsiones para Semana Santa son excelentes, en la línea de los informes que maneja el sector y que auguran un aumento significativo del número de reservas. “Este es un periodo del año, en el que se pone de manifiesto la amplia oferta cultural y la diversidad de la oferta turística en el conjunto de nuestro país”, ha destacado.




En este sentido, Hereu ha subrayado que “los datos son muy positivos y confirman que la tendencia al alza de los últimos meses se consolida. Las cifras de 2023, tanto en llegada de turísticas como en gasto en destino, han sido históricas y las previsiones que tenemos auguran también un 2024 de récord”.




“Todo ello hace que seamos también muy optimistas sobre el impacto beneficioso del turismo en el crecimiento de la economía y del empleo en el sector”, ha añadido el ministro.




[image: ]



Aumento de las capacidades aéreas en abril




Asimismo, el número total de asientos previstos en vuelos internacionales hacia España para el mes de abril de 2024 alcanza los 10,4 millones, según datos difundidos por Turespaña. En comparación con el mismo mes del año 2023, cuando se ofertaron 9,3 millones, el incremento interanual es del 11,4 %.




Comparando las previsiones de número de asientos en abril de 2024 con los datos registrados a fecha equivalente de 2023, prosigue el buen comportamiento de los principales mercados emisores hacia España: Reino Unido (+8,4%), Alemania (+7,1%), Italia (+16,9%) y Francia (+6,4%).




Destacan, un mes más, las aceleradas subidas de Polonia y República Checa, con incrementos de más del 40%. Adicionalmente, son notables las subidas de Estados Unidos (+21%) y de Austria (+17,1%). Entre los mercados iberoamericanos, Colombia y México registran relevantes subidas, superiores al 15%. Por su parte, los países nórdicos se mantienen constantes.
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			¿Qué se beberá en las Islas Canarias en 2024?
			
		
				
	Cointreau desvela las tendencias que están marcando el sector de las bebidas en las Islas Canarias con el cóctel Margarita como uno de los favoritos





El sector de las bebidas y el de la coctelería se renueva cada año con propuestas sorprendentes y originales que surgen como resultado de las nuevas tendencias de consumo. En las Islas Canarias, al igual que en otras regiones de España y a nivel global, el sector afronta un gran momento de transformación durante 2024 que Cointreau ha analizado como uno de los actores esenciales en el sector.




A medida que transcurre el nuevo año, los consumidores canarios buscan adaptarse a las nuevas tendencias de mixología que rigen en el sector. Desde el consumo del cóctel Margarita como uno de los combinados favoritos, hasta la importancia en la calidad y el consumo moderado de bebidas espirituosas. Asimismo, se percibe un aumento de la sensibilidad por la sostenibilidad y la relevancia de la cultura del cóctel, que transporta al consumidor a otros destinos y/o épocas.




El cóctel Margarita se convierte en uno de los más populares entre el consumidor canario




Nos encontramos en un momento de gran popularización de los cócteles clásicos, en los cuales se ha logrado una fusión única entre lo tradicional y lo contemporáneo a través de combinaciones que evocan nostalgia e innovación. En este escenario, se mantiene la relevancia y el papel fundamental de la recreación de grandes clásicos y las recetas atemporales.




Agrio, afrutado y con un toque desenfadado, la receta del emblemático cóctel Margarita se ha convertido en un clásico recurrente para la población canaria que apuesta por este combinado de tequila, zumo de lima y Cointreau, como uno de los más consumidos. En los últimos años, se ha visto como se ha avivado el interés por este icónico cóctel, reforzándose como una propuesta sólida en las tendencias de bebidas y como uno de los combinados más consumidos.




Beber mejor: la era de la calidad y los cócteles alternativos




El futuro se va a basar en ello. Cointreau ha detectado que el consumidor canario está adoptando una tendencia global que implica priorizar la calidad sobre la cantidad, así como elegir bebidas con más sabor, más artesanales y, sobre todo, premium.




La cuestión para respetar este equilibrio es la apuesta por una graduación alcohólica que permite ofrecer el perfil de sabor correcto. Además, en este contexto, la escena de los cócteles ha experimentado una interesante adaptación, ofreciendo versiones alternativas que incluyen menos alcohol y otros ingredientes sustantivos, pero no por ello menos deliciosos y creativos.  Un ejemplo de ello son las versiones alternativas al clásico cóctel Margarita o al refrescante Cosmopolitan.




En este sentido, Cointreau siempre ha priorizado la calidad de sus ingredientes y el proceso de destilación de su licor de naranja, transmitiendo de generación en generación sus técnicas únicas y manteniendo la máxima calidad, con el equilibrio perfecto entre el sabor de las esencias de naranjas dulces y amargas.




Sostenibilidad en los cócteles




Al igual que en el sector hostelero en general, en el mundo de la coctelería se hace cada vez más hincapié por la sostenibilidad. El consumidor canario prefiere los cócteles con ingredientes naturales, que respetan el medio ambiente y la salud. Por ello, es fundamental brindar soporte a los productores ayudándoles a adoptar prácticas sostenibles y fomentando la investigación.




Cointreau se suma a esta tendencia incorporando aromas, flores, plantas y aceites naturales para crear cócteles originales y auténticos. Comprometidos con la calidad desde hace décadas, se utilizan cáscaras de naranja provenientes de productores de confianza en diversas regiones del mundo para su elaboración. Desde el último año, la marca refuerza su compromiso con el medio ambiente, implementando medidas sostenibles en su proceso de producción, que van ligadas a valores como el respeto por el entorno y la economía circular.




Conexión entre bebidas espirituosas y destinos de viaje




Según la investigación de Cointreau, en 2024, se incrementará significativamente el vínculo entre las bebidas espirituosas y los destinos de viaje. En este contexto, la coctelería posee la capacidad de transportar a los consumidores en el tiempo, de un destino a otro, e incluso de un país a otro: un buen cóctel enriquece la recreación de momentos nostálgicos, así como el teletransportarnos a lugares de ensueño. Esta evolución no sólo tiene que ver con el lugar, sino también con el momento en que los consumidores disfrutan de las bebidas. Por ello, los cócteles clásicos y los sabores frescos desempeñarán un papel esencial al transportar al consumidor a lugares inexplorados.  
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			Mogán ejecuta este año más de 12,67 millones de euros en una veintena de obras
			
		
				
	Un total de 20 grandes actuaciones por valor de 12.677.062, 30 euros son las que el Ayuntamiento de Mogán está llevando a cabo en el ejercicio de 2024. Se encuentran distribuidas por todo el municipio y la financiación de la mayoría procede de fondos supramunicipales.





El concejal de Obras Públicas, Ernesto Hernández, indica que algunas de estas actuaciones ya se han ejecutado, como es el caso las de mejora de la eficiencia energética con alumbrado fotovoltaico en Los Caideros y calles de Loma II, en Arguineguín –480.000 euros con cargo a la anualidad de 2023 del Plan de Cooperación  con los Ayuntamientos del Cabildo de Gran Canaria–  y con luminarias tipo LED en Playa de Mogán, Puerto Rico y Arguineguín –1,16 millones de euros  financiados por el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia–Next Generation EU, con destino a la ejecución del Plan de Sostenibilidad Turística en Destinos (PSTD)–.




También con financiación de estos mismos fondos se encuentran ya en ejecución la peatonalización parcial del frente marítimo de Arguineguín –2,28 millones de euros– y el albergue de Veneguera –409.810 euros–. Del mismo modo, están en marcha las obras de acondicionamiento de un almacén municipal en Veneguera como almazara y centro de interpretación de senderos –204.058,77 euros, en un 85% financiados por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional-FEDER en el marco del proyecto ECO-TUR2–,  y la rehabilitación del paseo de la playa de Mogán y calles aledañas –1,38 millones de euros subvencionados por el Ministerio de Turismo, Industria y Comercio en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, que se financia con fondos NextGeneration EU–.




Por otro lado, en proceso de  licitación destaca la senda verde, peatonal y ciclista que unirá el casco histórico con Playa de Mogán. Concretamente la primera fase de esta actuación, que comprende el tramo entre el casco y el barrio de Los Navarros – 1,2 millones del Plan de Recuperación Transformación y Resiliencia–Next Generation EU, con destino a la ejecución del PSTD–. Asimismo la rehabilitación de tres escaleras en la avenida Gran Canaria y mejoras de la eficiencia energética en el alumbrado público de Puerto Rico –2 millones de euros de la Consejería de Turismo y Empleo del Gobierno de Canarias–.




Según ha adelantado el edil, está previsto que todas ellas estén concluidas a final de año. “Hemos adoptado esta misma hoja de ruta en ejercicios anteriores” afirma, incidiendo en la importancia de organizar y planificar los recursos. “Los proyectos no nacen el momento que comienza su ejecución sino que tienen un trabajo previo de redacción, obtención de los fondos y licitación”, señala.




Dentro de las veinte actuaciones de los 12,67 millones de euros no se encuentran proyectos igualmente importantes para el municipio como el edificio de aparcamientos del casco histórico,  cuya ejecución está prevista culmine este mismo año –3,7 millones euros, financiados en su totalidad por la Dirección de Comercio y Consumo del Gobierno de Canarias–. Tampoco el Centro de Estudios y Arte Arguineguín, que albergará servicios como la Biblioteca Municipal de Arguineguín y la sede las Escuelas Artísticas de la localidad marinera, que se estima pueda comenzar a ejecutarse este 2024. 




“Este es el camino a seguir. Prueba de ello es la ejecución de todos estos contratos mayores, a los que se suman otros menores que se van adjudicando durante el año, para dotar al municipio con las infraestructuras que merecen los vecinos y vecinas y las personas que nos visitan”, manifiesta.
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			Canarias impulsa el punto de información para menores de 41 años que quieran emprender un negocio
			
		
				
	 Punto Amigo, que gestiona la Asociación de Jóvenes Empresarios de Canarias, ofrece asesoramiento y acompañamiento en todas las islas y prevé organizar talleres y charlas con sesiones prácticas





La Dirección General de Juventud del Gobierno de Canarias ha llegado a un acuerdo con la Asociación de Jóvenes Empresarios de Canarias (AJE Canarias) con el objetivo de promocionar el emprendimiento y el autoempleo entre menores de 41 años.




Como define el director general de Juventud, Daniel Morales, el objetivo que se persigue con esta herramienta es apoyar a jóvenes que tengan iniciativa empresarial, una idea de negocio, pero no sepan por dónde empezar”. 




“Punto Amigo -prosigue- es un espacio en el que encontrarán el asesoramiento y acompañamiento de otras y otros jóvenes que también montaron su negocio y que, con la experiencia de los años, pueden explicarles qué pasos deben seguir o cómo superar los posibles obstáculos cuando ya están en marcha”. “El gran reto es tener asesoramiento para montar un negocio, pero sobre todo el apoyo necesario para consolidarse en el tiempo”.




Daniel Morales explica que la novedad de esta edición será que habrá asesoramiento en todas las islas. “En las ediciones anteriores las acciones se centraban en Gran Canaria y Tenerife, nuestro objetivo es extender las acciones a todas las islas y, de este modo, reducir esa percepción del miedo al fracaso que suelen expresar jóvenes que residen en las islas no capitalinas, que es superior a la media del archipiélago”.




Como explican desde AJE Canarias, Punto Amigo es una herramienta de comunicación e información para jóvenes emprendedores, con la que nos comprometemos a acompañar y asesorar durante todo el proceso a todas las personas jóvenes canarias que quieran emprender”.




La entidad destaca la buena salud del emprendimiento y, en particular, el auge del emprendimiento femenino en las islas de acuerdo a los datos que arroja el informe GEM (Global Entrepreneurship Monitor de Canarias) correspondiente a 2022-2023, y que revela que las mujeres -con un 5,6% del total- emprenden más que los hombres -con un 4,3%-. “Las mujeres comienzan a ponerse en la cabeza a la hora de emprender”, constatan. 




Punto amigo es un servicio gratuito y ofrece información, asesoramiento y mentorización a través de “un trato cercano y cálido, donde cada persona se siente cómoda y nos cuenten sus ideas, miedos e incertidumbres”.




En esta cuarta edición, la asociación argumenta que su apuesta se centra en “aumentar la supervivencia empresarial” con la finalidad de “mejorar la Tasa de Actividad Emprendedora en Canarias y, en definitiva, mejorar el tejido empresarial canario y que este, a su vez, revierta en el bienestar de la sociedad”.




El contacto para solicitar asesoramiento en la provincia de Santa Cruz de Tenerife es a través del teléfono 622708641 o el correo sc@puntoamigoaje.com; y en la provincia de Las Palmas,a través de 676270110 o la dirección lp@puntoamigoaje.com
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			Drago Canarias nombra sus portavocías en Las Palmas de Gran Canaria y Santa Cruz de Tenerife
			
		
				
	Mar Domínguez será la voz de la organización en la capital grancanaria, mientras que Aitor Montelongo asumirá la responsabilidad en la capital tinerfeña.





	También se ha nombrado a Víctor Rodríguez, ingeniero agrícola, como portavoz de Drago en el municipio de Fasnia, en Tenerife.





Drago Canarias nombra sus portavocías en las dos capitales de provincia del Archipiélago. Mar Domínguez será la portavoz de Drago en Las Palmas de Gran Canaria, mientras que Aitor Montelongo ocupará la portavocía de Drago en Santa Cruz de Tenerife. Estas designaciones se producen tras la última reunión del Secretariado Nacional del partido, que tuvo lugar en Gran Canaria el pasado fin de semana.




Mar Domínguez está graduada en Traducción e Interpretación, y actualmente es docente de programas y módulos formativos orientados a la inserción y mejora de la empleabilidad a personas en riesgo de exclusión social. Además, concurrió como número dos de la coalición Drago Verdes Canarias a las pasadas Elecciones Municipales y Autonómicas por Las Palmas de Gran Canaria.




Tras el nombramiento, Domínguez expresó su voluntad por “comenzar a trabajar de inmediato en propuestas de mejora para una ciudad que está siendo devorada por el turismo, la gentrificación y la especulación urbanística”.




Por su parte, Aitor Montelongo es obrero industrial en la refinería de Santa Cruz de Tenerife, además de sindicalista, y como él mismo se define, “defensor de los derechos de la clase trabajadora desde dentro de los muros de la refinería y hacia fuera”. También ha estado muy ligado al mundo del boxeo por influencia paterna desde pequeño y fue candidato de Drago Verdes Canarias por Santa Cruz de Tenerife.




Montelongo hizo hincapié en la necesidad de “dar voz a los barrios de Santa Cruz” y recalcó que “la capital tinerfeña no es únicamente la zona centro, tenemos que ser capaces de construir una ciudad diversa y con oportunidades para todos”.




Asimismo, el Secretariado Nacional de Drago Canarias designó el pasado fin de semana a Víctor Rodríguez, ingeniero agrícola de profesión, como portavoz de la formación en el municipio tinerfeño de Fasnia. Precisamente, el primer municipio de toda Canarias en aplicar restricciones al uso del agua, por lo que desde Drago en Fasnia ya se está trabajando para recopilar información y arrojar luz sobre esta cuestión.




A su vez, Rodríguez declaró que “desde Fasnia y otros municipios con realidades diferenciadas de las zonas capitalinas y de las de costa vamos a demostrar que en Drago Canarias se atienden las necesidades del rural canario con el peso y la autonomía que les corresponden”.




Aquellas personas interesadas en participar en Drago Canarias, ya sea en las zonas mencionadas o en otras distintas, pueden ponerse en contacto a través del apartado “Hazte militante” de la página web de Drago Canarias.
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			Política de cuidados, vivienda, movilidad e identidad: las claves de ‘Lideramos Gran Canaria’
			
		
				
	El secretario general de Coalición Canaria Gran Canaria, Pablo Rodríguez, la coordinadora general de Coalición Canaria Gran Canaria, María Fernández, y el secretario local de San Bartolomé de Tirajana, Alejandro Marichal, presentaron hoy la Convención Insular que tendrá lugar en el CICCA
	Los nacionalistas subrayan han sido el único partido capaz de generar liderazgos en políticas tan importantes como la sanidad, movilidad, vivienda o políticas municipales, ejes transversales para el desarrollo de Canarias
	En el evento desarrollaran el “Plan para Gran Canaria” de Coalición Canaria en políticas de cuidados con Esther Monzón, Movilidad con Beatriz Calzada, Identidad con José Gilberto Moreno, y vivienda con Vidina Espino





La municipalidad y un plan para Gran Canaria sustentado en 4 ejes: política de cuidados, vivienda, movilidad e identidad. Estas serán las cuestiones protagonistas de la Convención Insular “Lideramos Gran Canaria” que Coalición Canaria Gran Canaria celebrará el próximo 13 de abril, a las 10:00 horas en el CICCA. Así lo han informado hoy el secretario general de Coalición Canaria Gran Canaria, Pablo Rodríguez, la coordinadora general de Coalición Canaria Gran Canaria, María Fernández, y el secretario local de San Bartolomé de Tirajana, Alejandro Marichal.




“Coalición Canaria Gran Canaria es el único partido de la isla que ha sido capaz de generar tantos liderazgos de éxitos municipales y supramunicipales. Prueba de ello son ejemplos como Alejandro Marichal en San Bartolomé de Tirajana, Beatriz Calzada en la Autoridad Portuaria de Las Palmas, Esther Monzón como consejera de Sanidad, o María Fernández al frente de las políticas de movilidad, eje transversal para nuestra tierra”, expuso Rodríguez.




El secretario general de Coalición Canaria Gran Canaria explicó que a la Convención Insular asistirán los más de medio centenar de cargos públicos en el ámbito municipal de la isla, además de simpatizantes y afiliados. “En nuestra organización contamos con personas que lideran políticas fundamentales para el desarrollo de Canarias. Ese liderazgo es fruto del trabajo constante y responsable realizado siempre con la mirada puesta en la ciudadanía. El próximo día 13 vamos a hablar precisamente de ese liderazgo, vamos a trasladar el valor que para Coalición Canaria tiene la municipalidad, y ofreceremos una visión actualizada del ‘Plan para Gran Canaria con los temas que más preocupan tanto a los grancanarios como a Coalición Canaria”, indicó.
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Por su parte, María Fernández declaró: “Será una convención que mostrará la fuerza de Coalición Canaria en la Isla y que evidenciará que en las materias esenciales también somos líderes”, y añadió: “Somos el partido más renovado y con más liderazgo de toda Gran Canaria. Hemos experimentado un cambio de paradigma y en esta convención mostraremos el trabajo dinámico, asistiremos a charlas para hablar de liderazgo y de casos de éxito que se pueden utilizar en otros municipios. Un liderazgo está consolidado y quiere seguir haciéndolo en el futuro. Por ello el Plan de Isla de Gran Canaria se va a poner sobre la mesa con Esther Monzón, que hablará sobre la política de cuidados, Beatriz Calzada sobre movilidad, José Gilberto Moreno sobre identidad canaria, Alejandro Marichal sobre municipalidad y Vidina Espino sobre vivienda”, dijo.




Finalmente, Alejandro Marichal sostuvo: “Mi intervención en la convención será dar visibilidad al crecimiento obtenido en San Bartolomé de Tirajana, un municipio en donde Coalición Canaria no había tenido representación en los últimos 15 años y cómo ha sido la andadura desde que decido liderar el partido en 2016 y cómo pasamos de 0 a 4 concejales en 2019. En ese año llegamos al gobierno, y tras una etapa de dos años de gobierno convulso donde fuimos echados por nuestros socios conseguimos coger aún más fuerzas en esos dos años en la oposición llegando a obtener en las últimas elecciones 7 concejales. Es un caso de éxito porque conseguimos ser la fuerza más votada junto al PP-AV, nuestro actual socio de gobierno. La política municipal aplicada se ha basado en el contacto diario y el compromiso con lo cotidiano; eso ha sido lo que nos ha diferenciado y el secreto del éxito en San Bartolomé de Tirajana, y el próximo 13 de abril compartiremos nuestra experiencia con otros compañeros de partido”, manifestó.
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